
Una delegación 
integrada por 18 
jóvenes tuxpeños estará 
representando a Veracruz, 
en remo y canotaje, en 

los Juegos Nacionales 
CONADE 2024, que se 
realizará en Ciudad de 
México, del 26 de junio 
al 01 de julio, en la Pista 

Olímpica “Virgilio Uribe”. 
El alcalde Lic. José 

Manuel Pozos Castro les 
expresó su reconocimiento 
y les deseó el mayor de los 

éxitos en esta competición, 
al tiempo que les reafirmó 
que representar a Tuxpan 
y a Veracruz es una bonita 
experiencia. P.1B
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Designa Rocío Nahle a Titular 
de Secretaría de Salud P.1B

Lluvias afectaron viviendas en 8 
municipios P.5B

Sheinbaum recibe 
conclusiones de los ‘’Diálogos 
por la Transformación’’ P.6B

Julián Assange planea 
declararse culpable de los 

cargos que se le imputan en EU 
P.4B

La Secretaría de Protección 
Civil del Estado de Veracruz 
y el gobierno municipal, 
informaron que, derivado 
de las lluvias registradas 
durante el fin de semana, 
10 viviendas de la colonia 
División de Oriente fueron 
afectadas por inundación. 

De acuerdo con el 

reporte emitido por el 
regidor comisionado en 
Protección Civil, Ricardo 
Hernández Martínez, 
dichas afectaciones 
fueron derivadas por 
el taponamiento de un 
ducto de drenaje, lo que 
generó el aumento de los 
encharcamientos. P.3A

Automovilistas que 
circulan por la calle Cinco 
de Mayo esquina con 
Alberto García, deben 
mantener sus precauciones 
debido al desbordamiento 
de un cerro que se registró 
por las fuertes lluvias  
que se registraron en las 

últimas horas.
El deslave de tierra se 

registró en la madrugada 
del lunes, personal de 
Protección Civil acudió a 
acordonar el área y retirar 
los montículos de tierra que   
cayeron sobre esta vía que 
es muy transitada. P.8B

Diez viviendas 
afectadas por 
las lluvias en 

Poza Rica 

Lluvias dejan 
afectaciones 
en Papantla 

Delegación tuxpeña de Canotaje 
representará a Veracruz en Juegos 

Nacionales CONADE 2024

Del Ramo 033

Martes 25 
Junio.2024

Año 21,  Número 8400 
Poza Rica, Ver                                                                                       

P.1NR

La entrega de Becas del Ramo 033 continúa a paso firme en Poza Rica, con la distribución de 298 becas 
más, sumando un total de 1,690 de las 3,500 previstas en la meta final, encabezada por el alcalde Fernando 
Remes Garza, quien refrendó el compromiso de su administración con la Educación. La entrega se llevó a 

cabo en la Secundaria General No. 5, donde el alcalde informó que las becas se destinan a estudiantes de escuelas 
primarias y secundarias públicas del municipio. P.3A

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Presidente Municipal de Poza Rica continúa con 
jornadas de entregas de becas.

1,690 
estudiantes 
ya cuentan 
con la Beca 

 Sanitaria
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Invade la zozobra en 
Ejido Cerro del Mesón 

Autoridades municipales 
sanean canales de Pemex 
para evitar inundaciones 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz    

En alerta por el peligro 
de deslizamiento 
se encuentran más 

de 20 familias del Ejido 
Cerro del Mesón. Teresa 
de Luna Salazar, subagente 
municipal, afirmó que 
hasta el momento no se 
han registrado afectaciones 
mayores, pero aseguró que 
el temor es constante entre 
las familias que habitan en 
el área.

Aseveró que el riesgo de 
deslizamiento sigue latente, 
pero dijo que confían en que 
sus edificaciones puedan 
soportar, pese a que en su 
momento el gobierno estatal 
y federal reubicaron a los 
habitantes a un sector más 
seguro, muchos regresaron 
a sus hogares originales en el 
Cerro del Mesón. 

La subagente municipal 
mantiene estrecho contacto 
con la Unidad Municipal de 
Protección Civil, quienes 
realizan un monitoreo 
constante de la zona propensa 
a deslizamientos, pero afirmó 
que hasta el momento no hay 
movimiento mayor. 

El área donde se ubica la 
falla geológica ya afectó gran 
parte del terreno, incluso 
la misma vía pública poco 
a poco se ha ido desgajando 
y su escasa infraestructura 
urbana, como guarniciones 
y banquetas, se han ido 
desquebrajando.

Los habitantes temen 
que durante la temporada 
de lluvias se pueda registrar 
un alud de tierra, pero aún 
con este peligro inminente, 
subrayan que no se van a salir 
de sus viviendas, aunque esto 
pueda costarles la vida.

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz    

Por instrucciones del 
alcalde Fernando 
Remes Garza, y con el 

apoyo de las direcciones de 
Ecología, Servicios Públicos 
y Protección Civil, se está 
realizando la limpieza del 
canal pluvial que atraviesa 
el área de crudos en las 
instalaciones de Pemex, 
con el objetivo de prevenir 
inundaciones en las colonias 
División de Oriente y 
Salvador Allende.

La limpieza del canal 
incluye el retiro de maleza 
y desazolve, así como 
la remoción de basura 
acumulada. Estas labores 
se llevan a cabo dentro 
del predio propiedad de 
Petróleos Mexicanos 
(Pemex), y se derivan de las 
peticiones ciudadanas por el 
taponamiento de los mismos.

Según informaron las 
autoridades, en semanas 

pasadas ya se habían 
realizado jornadas de 
limpieza en los canales y 
arroyos de la ciudad, pero 
la maleza y la basura han 
vuelto a saturar estos cauces. 
Por ello, los trabajos actuales 
buscan mantener despejados 
los canales pluviales de 
manera permanente.

"La limpieza de los 
canales es una prioridad 
para prevenir inundaciones 
y proteger a la población", 
señaló el alcalde Remes 
Garza, quien también 
agradeció la colaboración 
de Pemex para realizar estas 
labores en sus instalaciones 
y garantizar la seguridad de 
todos los habitantes.

Los trabajos continuarán 
en los próximos días hasta 
asegurar que el canal pluvial 
quede totalmente despejado 
y en óptimas condiciones 
para la temporada de lluvias, 
y con ello evitar que las 
familias resulten afectadas 
en sus viviendas.



Presidente Municipal de Poza Rica continúa con jornadas de entregas de becas.
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1,690 estudiantes ya 
cuentan con la Beca 

del Ramo 033

10 viviendas resultan afectadas 
por las lluvias en Poza Rica 

Pugnan desde la zona norte para crear un 
Instituto de la Diversidad en Veracruz 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

La Secretaría de 
Protección Civil del 
Estado de Veracruz 

y el gobierno municipal, 
informaron que, derivado de 
las lluvias registradas durante 
el fin de semana, 10 viviendas 
de la colonia División de 
Oriente fueron afectadas por 
inundación. 

De acuerdo con el 
reporte emitido por el 
regidor comisionado en 
Protección Civil, Ricardo 
Hernández Martínez, dichas 
afectaciones fueron derivadas 
por el taponamiento de 
un ducto de drenaje, lo 
que generó el aumento de 
los encharcamientos que 
finalmente inundaron 
parcialmente las viviendas.

Hasta el momento, las 
autoridades solo reportan 
muebles dañados por el 
ingreso de agua en las 
viviendas; no existen daños 
mayores por las lluvias o 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La entrega de Becas del 
Ramo 033 continúa 
a paso firme en Poza 

Rica, con la distribución de 
298 becas más, sumando un 
total de 1,690 de las 3,500 
previstas en la meta final, 
encabezada por el alcalde 
Fernando Remes Garza, quien 
refrendó el compromiso de 
su administración con la 
Educación.

La entrega de hoy se 
llevó a cabo en la Secundaria 
General No. 5, donde el 
alcalde informó que las becas 
se destinan a estudiantes 
de escuelas primarias y 
secundarias públicas del 
municipio. Destacó también 
un incremento en el número 
total de beneficiarios de 
2,700 a 3,500 niñas, niños 
y adolescentes, así como un 
aumento en el monto, pasando 
de 1,850 a 2,000 pesos.

Este esfuerzo es parte 
del Programa Municipal 
de Bienestar Social "Vive 
Bien", que busca atender las 
necesidades más urgentes de 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz  

Debido a que en 
los últimos años 
los índices de 

agresiones en contra de 
la comunidad LGBT han 
aumentado de manera 
preocupante, activistas por 
los derechos humanos y de 
la comunidad propusieron a 
la gobernadora electa Rocío 
Nahle la creación de un 
Instituto de la Diversidad, 
que pueda atender dichas 
problemáticas. 

Según lo indicado por 

la comunidad. Las entregas 
se realizan en escuelas 
sedes estratégicamente 
seleccionadas para evitar que 
los tutores incurran en gastos 
de traslado. 

"Desde el inicio de mi 
gobierno, hemos estado muy 
pendientes de las necesidades 
de nuestra sociedad y somos 
sensibles a las demandas 

más apremiantes. Estamos 
trabajando para beneficiar 
a más personas con los 
programas sociales que 
implementamos", agregó el 
alcalde.

Remes Garza también 
reconoció como ejemplo del 
Presidente de la República, 
Lic. Andrés Manuel López 
Obrador, a quien describió 

como un luchador incansable 
que impulsa la educación 
en el país, inspirando su 
administración a invertir 
7 millones de pesos para 
hacer realidad este apoyo, 
beneficiando a estudiantes 
de 119 planteles de escuelas 
primarias y secundarias 
públicas, así como Centros de 
Atención Múltiple

deslizamientos en zonas 
altas. Sin embargo, el regidor 
afirmó que se continuará 
monitoreando las zonas de 
riesgo para atender posibles 
emergencias.

En estas acciones 
intervinieron elementos de 
la Secretaría de Protección 
Civil, en coordinación con 
la Secretaría de Seguridad 
Pública, la Secretaría de 
la Defensa Nacional y 
autoridades municipales, 
quienes dieron respuesta a 

las afectaciones derivadas 
del temporal lluvioso, 
con acciones de apertura 
de caminos y limpieza de 
viviendas y vialidades.

Además de Poza Rica, se 
registraron afectaciones en 
viviendas de 7 municipios 
más, como: 15 en Actopan, 
13 en Úrsulo Galván, 10 en 
Juchique de Ferrer, 10 en El 
Higo, 8 en Paso de Ovejas y 6 
en Ixtaczoquitlán, así como un 
número aún en cuantificación 
en Emiliano Zapata.

Adriana Abascal, activista 
por los derechos de esta 
comunidad, se estima que 
se denuncian más de 30 
agresiones a la semana, lo que 
refleja la gravedad y el peligro 
de la situación, ya que la 
mayoría de los violentadores 
son vecinos e incluso las 
mismas autoridades. 

Abascal expresó su 
preocupación por la falta 
de financiamiento para dar 
continuidad a las denuncias 
y pagar abogados, lo que 
resulta en la impunidad de 
los casos. Las víctimas se 
enfrentan a obstáculos para 

obtener justicia y enfrentar a 
sus agresores.

Ante esta situación, 
Abascal exhortó a las 
autoridades municipales 
a crear una Oficina de la 
Diversidad o de Atención a 
la Comunidad LGBT. Esta 
oficina sería un espacio 
dedicado a brindar apoyo 
y protección a las víctimas 
de agresiones y promover la 
igualdad de derechos para la 
comunidad.

Además, Abascal  
propuso a nivel estatal la 
creación del Instituto de 
la Diversidad Sexual. Este 

instituto tendría como 
objetivo principal promover 
la inclusión y el respeto 
hacia la diversidad sexual, 
así como garantizar la 
protección de los derechos 
de la comunidad LGBT.

Aseveró que la lucha por 
los derechos de la comunidad 
LGBT es fundamental para 
construir una sociedad más 
justa e inclusiva, por ello, 
dijo, es necesario que las 
autoridades tomen medidas 
concretas para prevenir y 
sancionar las agresiones, así 
como para brindar el apoyo 
necesario a las víctimas.
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Rinden homenaje 
a gestora tihuateca

Encabeza TEBAEV Km 12 acto cívico de este lunes

El alcalde Leobardo Gómez González pidió un minuto de aplausos 

El panorama de sequía se viene desvaneciendo 

Por lluvias arroyos captan agua 
ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Debido a las lluvias 
recientes por el 
paso de la tormenta 

tropical Alberto y otras 
precipitaciones, los arroyos 
de sectores y comunidades 
de Castillo de Teayo y 
Tihuatlán han recuperado 
su cause al captar suficiente 
agua.

De acuerdo con 
productores y autoridades 
auxiliares esto beneficia 
al campo para el riego 
de cultivos, también a 
la ganadería, ya que los 
hatos se fortalecen para el 
ganado beba el vital líquido 
y los pastos enverdecen, 
generando la alimentación 
necesaria para una buena 
producción.

“Las lluvias de los 
últimos días son una 
bendición para muchas 
familias que dependen de la 
tierra y el ganado, ya que de 
ello depende el buen estado 
de los frutos y los animales, 
los cuales se pueden ofertar 
en excelentes condiciones”, 
aseguran.

Mencionan, el afluente 
de los arroyos es agua para los 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Durante el acto cívico 
celebrado este lunes 
por alumnos, personal 

docente y directivo del 
Telebachillerato del Estado 
de Veracruz TEBAEV de la 
comunidad Nuevo Progreso; 
(Km 12), destacó el homenaje 
póstumo a María Antonia 
Juárez López; “Toñita”, 
incansable gestora acaecida 
recientemente.

El acto efectuado en el 
auditorio municipal, Benito 
Juárez, la escolta de dicho 
plantel educativo compuesto 
por alumnos, encabezó los 
honores al lábaro patrio, así 
como de su personal docente, 
en especial al representante 
de la coordinadora de 
esa institución, Miguel 
Ángel Santiago Castillo, 
por dirigir el programa, 
donde destacaron fechas 
importantes que fueron parte 
de la historia de este país.

Al término del protocolo, 
el alcalde Leobardo Gómez 
González, reconoció la 
participación de esta 
institución educativa, 
reforzando los valores a los 
símbolos patrios, así mismo, 
reconoció la incansable labor 
de María Antonia Juárez 
López, ex integrantes del 
Instituto Nacional de las 

Personas Adultas Mayores 
(INAPAM), apegada al DIF.

“Así, nos lo dejó bien 
claro, con su ejemplo, la 
ciudadana, María Antonia, 
a quien cariñosamente la 
conocimos como; Toñita, 
orgullosamente tihuateca, 
de la comunidad Dirección 
de Caminos, nos dejó a los 
61 años, ella venía todos los 

lunes y se ponía en ese lugar, 
hoy extraño su presencia, con 
su actitud en vida lograr dejar 
lección que se puede dejar 
grandes huellas con pequeños 
detalles de humildad y 
gratitud. Toñita; quédate con 
nosotros”, concluyó Gómez 
González.

Como acto final, fue 
presentado un video 

realizado por el área de 
comunicación social, 
mostrando a la ahora finada 
en una escena con diversos 
planes, planes qué pasado 
un día de su cumpleaños, 
ella dejó de existir, dejando 
una enseñanza de que todo 
se alcanza con constancia y 
apego a lo que el ser humano 
ama.

pozos artesianos y los mantos 
acuíferos, lo que da vida en 
muchos rubros, sobre todo 
en las comunidades, donde 
el trabajo del campesino es 

arduo.
Agregan que, ante ello se 

espera más lluvias en esta 
semana, la cual beneficia, al 
menos que no sea fuerte, ya 

que en el aspecto contrario 
es factor de inundaciones y 
deslave de tierra de algunos 
cerros que se reblandecen en 
menor plazo. 
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A la deriva caso 
Felipe Ángeles 

a

Con la presencia de la policía se destruyeron viviendas y cultivos 

El Instituto Municipal de la Mujer trabaja coordinadamente con el programa PAIMEF

Instalan módulo de 
atención a las mujeres 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Está por cumplirse 
un año donde 20 
campesinos y sus 

familias del ejido Felipe 
Ángeles con el uso de la 
violencia fueron desalojados 
de sus viviendas ubicadas 
en un terreno de 100 
hectáreas, donde supuestos 
dueños procedieron a la 
acción con el apoyo de 
elementos policiacos, sin que 
hasta ahora exista alguna 
explicación.

Afectados que omiten 
sus nombres por temor a 
represalias, en octubre del 
2023 buscaron un lugar donde 
vivir, señalaron a Fidela 
Velazco, la subcomisariada, 
Basilia Gutiérrez, quienes 
no respetaron niños y 
adultos al llegar hasta el 
predio para indicarles que 
se salieran de inmediato 
debido a una resolución 
judicial y supuestamente 
de la Procuraduría Agraria, 
cuyos documentos nunca 
presentaron.

“Sin embargo desde hace 
más de 15 años hemos estado 
luchando ante diversas 
instancias para regularizar 
esta problemática en el 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

A través del Programa de 
Apoyo a las Instancias 
de la Mujeres de 

la entidad federativa y el 
Instituto Municipal de 
la Mujer, en los accesos 
al Palacio Municipal de 
Tihuatlán se instaló un 
módulo para la ayuda de la 
población femenil que está 
envuelta en un problema de 
violencia.

De ahí que todos los 
lunes, personal adscrito al 
Instituto Veracruzano de las 
Mujeres estarán atendiendo y 
ofreciendo asesoría jurídica a 
la población que requiera de 
alguna ayuda por causas de 
violencia sexual, obstétrica, 
patrimonial, psicológica, 
física, digital, económica y 
mediática.

La directora del IMM, 
Susana Rodríguez, mencionó 
que ambos organismos 
trabajan de forma coordinada 

ejido Felipe Ángeles, donde 
según había respuesta 
favorable luego de la 
documentación presentada 
ante las instancias agrarias 
y la fiscalía por denuncias 
presentadas, aspecto que se 
frenó por la muerte de los 

gestores”, resaltan.
Pero en octubre del 2023 

de forma sorpresiva un 
grupo de 10 a 15 personas 
guiadas por el ex regidor 
de Poza Rica, Andrés Mora, 
acompañados de varios 
elementos policiacos 

emprendieron el desalojo, 
destruyendo a la vez varias 
viviendas de madera y 
lamina, sin que mostraran 
algún documento que 
les acredite la propiedad, 
aspecto que es injusto e 
ilegal.

Finalmente comentan 
que, nuevamente solicitan 
el apoyo de las autoridades 
correspondientes con el fin 
de que investiguen a fondo 
esta problemática que llego 

hasta la violencia por la 
disputa de cien hectáreas 
de terreno, mismas que 
por muchos años ha sido 
escenario de la ambición de 
varios grupos.

con los ayuntamientos con el 
fin de facilitar las acciones 
preventivas para quienes 
estén envueltas en los tipos de 
violencia antes mencionados, 
de los cuales se pueden 
erradicar con forme a la ley.

Dijo que, también existen 
modalidades de violencia en 
las mujeres como feminicida, 
de género, escolar, laboral, 
política, del ámbito familiar, 
entre otras donde hoy en 

día la mujer no se encuentra 
sola, sino que a su alrededor 
existen grupos que las vigilan 
y cuidan.

Agregó por ello el módulo 
se ubicará todos los lunes de 9 
de la mañana a la 1 de la tarde, 
mismo que se instalará todos 
los lunes con el fin de atender 
a un gran número de mujeres 
que enfrenten una situación 
difícil en su integridad física 
y emocional.
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Mecanismo para Personas 
Defensoras de los Derechos 

Humanos y Periodistas

Cumpleaños 
doble

16 palabras

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA 

JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Martes 25.06.2024

Alma Grande 

Parlamento Veracruz.

Bitácora Política 

Las ocurrencias en 
la administración 
pública terminaron por 

convertirse en costumbre. 
Un vicio de la más añeja 
la administración pública 
consiste en nadar de a muertito 
para ser los últimos en despedir 
el sexenio o que, de plano su 
insignificancia sea tanta que 
se les olvide correrlos una vez 
terminada la administración.

Por lo menos este tipo 
de mañas caracteriza al 
Mecanismo de Protección 
para Personas Defensoras 
de los Derechos Humanos y 
Periodistas. Hace seis años, fue 
la misma conducta, hacerse 
los invisibles para perdurar 
en la Junta de Gobierno y 
conservar la chamba. Porque 
hay personas que no saben 
trabajar en otra tarea que no 
sea la burocracia.

De esta forma el 
Mecanismo que debe defender 
la integridad de líderes de 
defensa de derechos humanos 

Hoy cumple años mi 
padre, Juan Jona. 
Y cumple años, 

también, nuestra Presidenta 
Electa, Claudia Sheinbaum.

Hace ocho días les 
hablaba de Juan Jona. De 
mi admiración y gratitud 
hacia él. Una gratitud doble, 
porque no sólo me dio la 
vida, sino que, además, me 
ha enseñado a vivirla.

Soy su hijo en toda la 
extensión de la palabra, no 
sólo biológico. Soy producto 
de sus enseñanzas, de sus 
ejemplos, de su cariño más 
demostrado que dicho, de 
sus regaños por mi bien. Soy 
resultado de su pasión por 

En lo que parece ser 
su particular estilo 
de gobernar, la 

gobernadora electa Rocío 
Nahle anunció este jueves 
y presentó formalmente a 
la que será la secretaria de 
Educación del Estado, Claudia 
Tello Espinosa, mediante un 
video en sus redes sociales.

El mensaje textual de lo 
que dijo la gobernadora electa 
es el siguiente:

“Pues hoy me da 
muchísimo gusto recibir aquí 
en la oficina, a la compañera, 
amiga, senadora electa, pero 
a la doctora en educación 
Claudia Tello, ella acaba de ser 
electa senadora por el pueblo 
de Veracruz. Y yo platicando 
con ella, pues le recuerdo 
cuando también hace 6 años 
el presidente López Obrador 
me llama después de ser 
senadora electa, para pedirme 
que lo que lo ayudara en 
la Secretaría de Energía y 
hoy, pues le he pedido aquí 
a nuestra amiga, nuestra 
compañera, a la especialista 
en educación, Claudia Tello, 
que me ayude en la Secretaría 
de Educación de Veracruz. 
(Sólo le faltó decir que 
también es su comadre).

“Va por el cargo no 

•  Mensajes en la presentación de la nueva secretaria de Educación
•  “Va por el cargo no por el encargo” Rocío Nahle

•  Los principales retos y prioridades que enfrentará la Secretaría

y de los periodistas, burocratiza 
a grado tal su responsabilidad 
que se les olvida que su objetivo 
es resguardar la integridad de 
estas personas, pero para esos 
empleados de gobierno los 
hombres y mujeres en peligro 
de perder la vida las víctimas, 
representan sólo un número 
de filiación que borrar, un 
pésame que expresar y el 
ahorro de recursos que se 
retiran ante el asesinato que 
por lo regular queda impune.

Esta costumbre la 
inició Jorge Ruiz, quien 
encabezaba la Junta de 
Gobierno y consideraba que 
todo el mecanismo era de su 
propiedad. Le siguió Aarón 
Mastache, a quien se le envió 
a Conagua. Así pasó Olga 
Sánchez Cordero, Augusto 
López Hernández, y ahora 
Alcalde Luján, y es lo mismo.

Según Artículo 19, en 
este sexenio han asesinado a 

139 periodistas, de los cuales 
un número desconocido 
mantenía la protección del 
Mecanismo, cuyos integrantes 
saben cuál es el número 
exacto de periodistas que 
solicitaron este servicio y  
no se lo proporcionaron en 
nombre de la austeridad. 
Porque los burócratas de la 
Junta de Gobierno, ahora 
encabezados por Enrique 
Irazoque, consideran que 
mientras más dinero dejen de 
gastar son más indispensables 
a los ojos de sus jefes, cuando la 
esencia del Mecanismo radica 
en evitar homicidios, no en 
evitar gastos.

Los encargados de inhibir 
cualquier atentado contra los 
periodistas se convirtieron 
en un grupo cada vez más 
selectivo para admitir 
beneficiarios, como si se tratara 
de un club privado, con más 
requisitos para beneficiarse 

con su protección cada día. 
Es decir, no basta estar en 
peligro para ser auxiliado por 
el mecanismo, se debe cumplir 
con requisitos burocráticos 
que mientras se entregan 
pueden asesinar o desaparecer 
a un comunicador.

En estos momentos los 
integrantes de la Junta de 
Gobierno del Mecanismo 
están nerviosos ante el peligro 
de ser sustituidos, saben que 
no han hecho su trabajo. La 
responsabilidad de cuidar la 
integridad es una carga muy 
pesada para este grupo de 
burócratas, tanto que prefieren 
crear una mafia y chamaquear 
a personajes como Alejando 
Encinas y a la propia Luis María 
Alcalde, antes que cumplir con 
su noble responsabilidad.

En ningún medio se 
habla de los trabajos del 
Mecanismo como una labor 
loable. Nadie, en ningún 

medio nacional o extranjero, 
menciona de manera positiva 
esta oficina gris y despiadada, 
que pareciera un rincón de la 
vieja burocracia de hace 100 
años, que sólo se mantiene 
asistiendo diariamente a la 
oficina para cubrir el requisito 
que les exige el cobro de su 
salario.

Porque cuando se trata 
de tomar partido, de adoptar 
una posición, no lo hacen 
para proteger a un periodista, 
al contrario. Su percepción 
de la realidad tiene que ver 
más con el espionaje a los 
comunicadores que su propia 
protección. Así, para obtener 
datos sobre la vida de los 
comunicadores afiliados a 
esta oficina, infiltra escoltas 
que informan las 24 horas 
cada minuto de vida de 
quienes deben ser protegidos 
y no espiados, a quienes se les 
vulnera su privacidad a través 
del Mecanismo.

La vigilancia tiene que 
ver, entre otros objetivos, con 
la intención de quitarle la 
protección al periodista. Si 
el infiltrado considera que 
no está en peligro, desde su 
muy personal percepción, 
se le retira muchas veces 
sin avisarle al interesado, o, 
en el mejor de los casos, de 
un día para otro, dejando 
en la vulnerabilidad total a 

cualquier comunicador que 
acudió a esta instancia porque 
su vida estaba en peligro.

Así dejan en la 
vulnerabilidad a muchos de 
los amenazados de muerte, a 
grado tal que, en algunos casos, 
si así lo permiten sus recursos, 
se amparan ante el retiro de 
la escolta porque está de por 
medio su vida. A pesar de que 
hay casos en los que, como el 
mío, un periodista de 88 años, 
decano del gremio en Veracruz, 
asesinaron en la calle a uno 
de mis escoltas, esta situación 
no fue motivo suficiente para 
no quitarme ese servicio que 
es de vida o muerte, por lo 
que debí ampararme y una 
vez ganado el amparo y un 
juez dio la orden de regresar 
la protección, el mecanismo 
aplaza la restitución de la 
escolta.

Así, con lapsos de varios 
meses. La protección regresa 
y luego desaparece, hay que 
realizar un sinnúmero de 
papeleo para que la restituyan 
y vuelve a desaparecer, muchas 
veces sin previo aviso. Se realiza 
la protesta por esa ilegalidad, 
ya que se está desobedeciendo 
la orden de un juez y vuelven 
a dar un plazo más largo para 
reponerla. En un cuento de 
nunca acabar.

Lea la versión completa en 
Noreste.net

el América, de su disciplina 
para trabajar antes que 
amanezca. Soy heredero 
de su compromiso con 
la palabra empeñada, de 
su irrompible lealtad a la 
familia, a los amigos, a las 
causas que defendemos.

Hoy que soy un  
hombre seguro de mí  
mismo y sin miedo a los 
retos, reconozco en mí 
residuos de aquel niño 
que iba al estadio Azteca 
en metro, cruzando el 
feroz Distrito Federal 
-de aquel entonces-, sin 
conocer el miedo porque 
iba con su papá, visto hacia 
arriba, grande, poderoso, 

por el encargo, porque así 
es como trabajamos en la 
cuarta transformación ella 
toma posesión el primero de 
septiembre como Senadora. 
Y será hasta finales de 
noviembre, cuando pida 
licencia para integrarse el 
primero de diciembre con 
nosotros acá en el gobierno 
del Estado, y ya me lo aceptó 
te agradezco mucho.”

Vamos muy bien, 
vamos a hacer un gran 
gabinete y vamos a trabajar 
intensamente los 6 años, 
vamos a seguir dando 
nombramientos.

Aunque en realidad la 
que debió agradecer mucho 
es la doctora Tello, porque el 
cargo que le están otorgando 
es uno de los más importantes 
dentro del gabinete estatal, 
por todos los recursos que 
manejan, presupuestos, 
plazas de docentes, etc.

Aunque se hubiera 
esperado un mensaje más 
amplio y específico de 
parte de la futura secretaria 
de Educación, no fue así, 

invencible, fuente de 
protección.

Este es un cumpleaños 
diferente para Juan Jona. 
Mi padre es un hombre 
herido por un dolor callado, 
silencioso, casi sin evidencia 
exterior, pero despiadado, 
permanente y sin tregua. 
Una herida gestionada 
como quien vive con una 
dolencia física que no tiene 
cura ni alivio y que, sin 
embargo, debe seguir con su 
vida, con su día a día, con sus 
obligaciones, con su papel 
de pilar de la familia, con 
su investidura de hombre 
público que debe mostrar 
buena cara, permitiéndose 

solamente pronunció 16 
palabras: “En este tiempo de 
mujeres, decirles que vamos 
a seguir en la transformación 
con la educación.”

Sus escribanos la 

incluso una risa de vez en 
cuando, enmascarando al 
dolor que no se irá nunca, 
ningún día del resto de su 
existencia. Un dolor que 
no lo tumbó, porque Juan 
Jona tiene la fuerza de los 
gigantes, de los valientes, de 
los que no se quiebran

Juan Jona coincide 
en cumpleaños con el de 

promueven como una 
Licenciada en Sociología por 
la Universidad Veracruzana, 
Licenciada en Normal, 
Matemática con una Maestría 
en Ciencias de la Educación y 

la próxima Presidenta 
de la República, Claudia 
Sheinbaum Pardo: la 
mujer que representa la 
continuidad de nuestro 
proyecto de transformación 
profunda de la vida en 
México.

Claudia cumple 62 años, 
una edad excelente para 
gobernar a un país, porque 

un Doctorado en Educación 
Relacional y Bioaprendizaje, 
con una gran trayectoria en 
el magisterio veracruzano ya 
que ejerció como docente de 
Telesecundaria durante 31 
años.

Como dos veces diputada 
federal y actualmente la 
Senadora electa más votada 
a nivel nacional, Claudia 
Tello se supone que tiene la 
experiencia suficiente para 
improvisar un mensaje o 
discurso.

Pero sus amanuenses 
debieron de decirle ya que 
algunos de los principales 
retos y prioridades que 
enfrentará la Secretaría de 
Educación de Veracruz y de 
los que pudo haber hablado 

tiene todavía por delante 
muchos años de vida 
productiva, plena de energía 
y lucidez mental, al mismo 
tiempo que ha alcanzado la 
experiencia y la serenidad 
que sólo pueden adquirirse 
con el transcurrir de la 
existencia humana.

Como la primera 
mujer Presidenta, Claudia 
encabezará el proyecto de 
reconstruir instituciones 
que, por décadas, 
asimilaron poco a poco 
los vicios y la corrupción 
del régimen neoliberal del 
PRIAN, integrándolos a su 
forma, a la letra de sus leyes 
y reglamentos, a los usos 
y costumbres de quienes 
las tienen encomendadas. 
Instituciones autónomas de 
nombre, pero en realidad 
esclavas de un grupo de 
poderosos y adinerados.

Desde aquí, sus amigos 
de Veracruz la felicitamos 
y le mandamos nuestros 
mejores deseos en la etapa 
más importante de su vida y 
la que será, también, una de 
las etapas más importantes 
para el México de este siglo.

*Diputado local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política.

incluyen:
•       Mejorar la calidad y 

los resultados de aprendizaje 
en las escuelas públicas del 
estado

•       Cerrar las brechas 
de acceso y equidad en la 
educación, especialmente en 
las zonas rurales y marginadas

•       Fortalecer la formación 
y capacitación continua del 
personal docente

•       Actualizar los planes 
y programas de estudio para 
adaptarlos a las necesidades 
del siglo XXI

•       Modernizar 
la infraestructura y 
equipamiento de los planteles 
educativos

Lea la versión completa en 
Noreste.net
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Extingue gobierno a la 
Fuerza Civil de Veracruz 

Más de 50 familias evacuadas 
en Úrsulo Galván por 

desbordamiento de Río Actopan

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz   

Tras la muerte de dos 
lugareños durante 
un enfrentamiento 

derivado de la intervención 
de la Fuerza Civil en un 
bloqueo de habitantes en 
la localidad de Totalco en 
el municipio de Perote 
en contra de la presunta 
contaminación a cargo de 
la empresa Granjas Carrol, 
el Gobierno del Estado 
de Veracruz determinó la 
extinción de la Fuerza Civil 
en Veracruz. 

Lo anterior con el objetivo 
de esclarecer los hechos 
ocurridos y garantizar la 
justicia. 

La corporación de 
Fuerza Civil será disuelta 
para establecer un mando 
único operativo desde la 
Subsecretaría de Operaciones 
de la Secretaría de Seguridad 

ALEJANDRO ÁVILA 
Úrsulo Galván, Veracruz

Más de 50 familias 
han sido 
evacuadas durante 

la madrugada de este 
lunes en el municipio de 
Úrsulo Galván debido al 
desbordamiento del Río 
Actopan, situación que ha 
afectado calles y caminos en 
varias localidades.

Los primeros reportes 
indican que más de 30 
viviendas de la localidad 
Real del Oro, y cerca de 15 en 
la comunidad El Limoncito, 
se vieron afectadas tras el 
golpe de agua qué cayó en 
los primeros minutos de este 
lunes.

De la misma manera 
se dio a conocer, el cierre 
del tramo carretero J. 
Guadalupe Rodríguez - 
Zapotito - Jareros; el cierre 
de los de los vados Real 
del Oro - Cempoala; y la 
inundación del Hotel las 
Gaviotas en la Barra de 
Chachalacas.

El gobierno municipal 
de Úrsulo Galván activó un 
albergue en la comunidad 
de Real del Oro; trabajadores 
de las diferentes áreas 
del Ayuntamiento, 
principalmente de 
Protección Civil, se 

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

6 8 10 18 22

1 5 7 8 17

1
138

3,213
22,428

$160,418.31
$1,096.27

$51.80
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
2

28
284
1,812

MEXICO

E.U.A.

URUGUAY

TURQUIA

BELGICA

SUIZA

ALBANIA

JAMAICA

BOLIVIA

PANAMA

PORTUGAL

RUMANIA

ALEMANIA

ESPANA

V-E-V-E-L-V-L-E-L-V-V-E-E-L

L-L-L-V-L-E-V

ECUADOR

GEORGIA

ESCOCIA

CROACIA

NASHVILLE

SALT LAKE

PORTLAND

CUIABA

VASCO DA GA

GREMIO

FLUMINENSE

IWATA

URAWA

ESPANYOL

VENEZUELA

REP. CHECA

HUNGRIA

ITALIA

NY CITY

GALAXY

VANCOUVER

ATL. GO

SAO PAULO

INTER P.A.

FLAMENGO

CEREZO OSAK

KASHIMA

REAL OVIEDO

------
$545,097.00
$34,068.56
$3,358.87
$601.65

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

25,225 $123.18

1
240

5,797
39,083

$264,066.34
$1,037.63

$47.26
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

loterianacional.gob.mx

Sorteos y concurso celebrados el lunes 24 de junio de 2024

SORTEO NO. 10627

25,780 $702,416.97

2,126 $4’088,222.56

$3’107,215.50

SORTEO NO. 10628

45,121 $1’177,893.76

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2234

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

7 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

10,399 $372,736.13

6,164 $306,539.06

4,935

1 2 5 6 6

6 8 0 8 5

6 5 5 0 6

9 7 8 0 5

3 1 5 6 6

$173,551.58

7,187 $249,807.16

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 32574

SORTEO NO. 32573

SORTEO NO. 32575

SORTEO NO. 32576

SORTEO NO. 32577

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

16,341 $1’008,084.72

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

Pública. Este proceso 
respetará los derechos 
laborales y no interferirá con 
las investigaciones en curso, 
informaron autoridades 
estatales. 

Dado que el primero 
de marzo de 2023 la 
Procuraduría Estatal 
de Protección al Medio 
Ambiente sancionó a Granjas 
Carroll por incumplimiento 
de medidas para evitar la 
contaminación, el Gobierno 
solicitará una verificación 
inmediata y, en caso de 
irregularidades, impondrá 
sanciones ejemplares.

Además, gestionará 
la intervención de la 
Procuraduría Federal de 
Protección al Ambiente 
y la Secretaría de Medio 
Ambiente y Recursos 
Naturales para inspeccionar 
a la empresa y verificar la 
observancia de la normativa 
federal.

encuentran al pendiente 
de la ciudadanía que  
se vio afectada por la 
situación que provocó las 
intensas lluvias.

Las vialidades hacia 
estas dos comunidades se 
encuentran totalmente 
clausuradas debido a sus 
afectaciones.
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50 participantes inscritos 
para el desarrollo de la 
carrera de la Cruz Roja 

Filomatenses tiran la 
basura en todos lados

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz    

Para este 30 junio se va 
a estar llevando a cabo 
la carrera 10 km que 

se va a realizar dentro del 
marco del 83 aniversario de 
la fundación de la Cruz Roja, 
así lo informó la presidenta 
de la Cruz Roja Delegación 
Papantla, Rosa Orquídea 
Vigueras López.

Señalando que hasta el 
momento se tienen inscritos 
50 corredores, pero aún 
hay espacio para aquellas 
personas que quieran formar 
parte de esta justa atlética, para 
esta semana aún se pueden 
inscribir en las instalaciones 
de la Benemérita Cruz Roja 
y hasta una hora antes del 
desarrollo de esta actividad.

Comentó que se está 
citando a las 8:00 de la 
mañana el domingo 30 de 
junio, en punto de salida y 
llegada es la explanada del 
mural a la Cultura Totonaca, 
el recorrido se va a modificar 
en unas calles, pero no se 
altera.

DELHY GALICIA  
Filomeno Mata, Veracruz   

Habitantes de 
Filomeno Mata 
hacen caso omiso 

a las indicaciones de las 
autoridades municipales y 
dejan su basura en lugares 
donde no deben, generando 
una grave contaminación 
para las familias y alumnos 
de la primaria de la colonia 
Heleodoro Dávila.

De manera constante 
las autoridades municipales 
exhortan a las familias a 
evitar basura en las calles y en 
las alcantarillas, para evitar 
que se acumule en lugares 
donde corre el agua.

Se informó que estas 
acciones, además de 
contaminar el medio 
ambiente, provocan que 
cuando llueva la red de 
drenaje se tapen y el agua 
pluvial no fluya, por lo que 
se debe ser más conscientes y 
evitar dañar el entorno.

Por último, se dijo que se 
va a vigilar que los pobladores 
eviten tirar basura en dichos 
lugares, de sorprender a 

Vigueras López, dijo 
que se va a premiar los tres 
primeros lugares de la rama 
varonil y femenil, el costo de 
la inscripción es de 100 pesos 
y se va a dar una playera a los 
50 participantes que crucen la 
meta.

Por último, apuntó que 
en este año se cuenta con la 
participación activa de varios 
patrocinadores, lo que genera 
entusiasmo para la realización 
de dicha carrera que está 
organizando la Delegación de 
la Cruz Roja Papantla.

alguien se harán acreedores 
a una sanción para evitar que 

sigan contaminando el medio 
ambiente.
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Delegación Tuxpan de Canotaje  
listos para representar a Veracruz en 
los Juegos Nacionales CONADE 2024

Por aumento de 5 metros Protección  
Civil de Medellín de Bravo monitorea Río 

Designa Rocío Nahle a Titular de Secretaría de Salud 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una delegación 
integrada por 18 
jóvenes tuxpeños 

estarán representando 
a Veracruz, en remo y 
canotaje, en los Juegos 
Nacionales CONADE 2024, 
que se realizará en Ciudad 
de México, del 26 de junio 
al 01 de julio, en la Pista 
Olímpica “Virgilio Uribe”. 

El alcalde Lic. José 
Manuel Pozos Castro les 
expresó su reconocimiento 
y les deseó el mayor de los 
éxitos en esta competición, 
al tiempo que les reafirmó 
que representar a Tuxpan 
y a Veracruz es una bonita 
experiencia.

“Quiero felicitarlos 
por este proceso que 
han tenido gracias a sus 
maestros, estoy seguro que 
van a hacer un digno papel. 
Tenemos aquí un orgullo 

ALEJANDRO ÁVILA 
Medellín de Bravo, Veracruz

La dirección de 
Protección Civil 
del municipio de 

Medellín de Bravo informó 
que tras el aumento de 
5 metros en el nivel del 
Río Jamapa se encuentran 
en constante monitoreo 
del afluente, debido a que 
continúan las lluvias en la 
zona montañosa.

Ante esta situación, el 

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz 

El cardiólogo Valentín 
Herrera Alarcón, nacido 
en Misantla, encabezará 

la Secretaría de Salud en la 
administración de Rocío Nahle 
García, gobernadora electa del 
Estado. 

Egresado de la Escuela 
Nacional de Estudios 
Profesionales “Zaragoza”, 
UNAM; realizó el internado 
rotatorio pregrado en el Hospital 
Juárez de México así como la 
residencia de especialización en 
cirugía general en el Hospital 
General Regional “A” Dr. 
Agustín O ́Horán de la SS en 
Mérida, Yucatán.

Ha llevado a cabo diversos 
cursos de actualización 
en instituciones de alto 
reconocimiento como por 
ejemplo, el Instituto Nacional 
de Cardiología “Ignacio 
Chávez” y una Maestría en 
Administración y Consultoría 
en la Universidad Marista de 
Querétaro.

Ha participado como 

El Alcalde José Manuel Pozos Castro les deseó el mayor de los éxitos y los exhortó a poner muy en alto el nombre de Tuxpan.

Veracruzano de origen misanteco. 
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de Tuxpan y de México 
que es nuestro director de 
Comude, Manuel Cortina”, 
mencionó.

El presidente 
municipal recordó que 
el canotaje tuxpeño goza 
de un reconocimiento 
internacional por los logros 
obtenidos.

Reiteró que Tuxpan 

es tierra de campeones y 
un semillero de grandes 
atletas, por lo que motivó 
los jóvenes a poner todo su 
esfuerzo y desempeño   para 
que se obtengan los mejores 
resultados.  

También felicitó a los 
padres de este grupo de 
jóvenes, pues el apoyo que 
les han brindado ha sido 

importante en su formación.
El director del Consejo 

Municipal de Deporte, 

Manuel Cortina Martínez, 
dio a conocer que se tiene la 
expectativa es por lo menos 

conseguir 10 preseas de oro, 
en cada una de las diferentes 
categorías.

titular del área, Adrián 
Martínez, mencionó que se 
han habilitado 10 albergues 
de forma preventiva por si 
en algún momento existe 
la necesidad de evacuar y 
colocar a los ciudadanos en 
estos sitios.

El nivel del río Jamapa 
se mantiene actualmente 
en 2.5 metros a la altura de 
El Tejar.

“Hoy en la mañana 
representaba un nivel 
del 80 por ciento, lo más 

importante que quede claro 
que el agua fluye estamos 
pendientes de algún posible 
tapón, palizada, basura, pero 
toda el agua está circulando. 
Ha llegado a una escala que 
puede pensar que están las 
personas preocupadas, pero 
tiene 80 por ciento de su 
capacidad”, dijo.

Comunidades como 
“La Esperanza” y “Paso 
del Toro” son de las que 
están vulnerables al 
desbordamiento de este 

afluente.
“La Esperanza, desde 

Celaya que es donde inicia 
el municipio esa cuenquita 
es la que puede resultar 
afectada en caso de que 
desborde el día. Son 10 en 
cada localidad y tenemos 
comunicación por grupos 
de chat”.

Cabe recordar que 
además del Jamapa, el río 
Cotaxtla también impacta 
en comunidades de 
Medellín de Bravo.

ponente, coordinador y profesor 
invitado en innumerables 
Congresos, Simposium 
y Cursos Nacionales e 
Internacionales amén de haber 
sido reconocido con mención 
honorifica por su participación 
en el comité organizador 
de las Primeras Jornadas 
Nacionales de Residentes de 
Cardiología del Hospital de  
Cardiología “Luis Méndez” 
del Centro Médico Nacional 
del IMSS así como acreedor 
al premio Estímulos y 
recompensas para el personal 
que labora en el Instituto 
Nacional de Cardiología 
“Ignacio Chávez”

Valentín Herrera Alarcón 
ha colaborado como autor, 
coautor y coordinador de 
distintas obras literarias del 
ámbito médico y cuenta con 
una vasta experiencia laboral.

Desde 1997, es Médico 
Adscrito en el Instituto 
Nacional de Cardiología y 
se ha desempeñado como 
Subjefe del Departamento de 
Cirugía de Adultos, Jefe del 
Departamento de Cirugía 

de Adultos, Profesor Titular 
del Curso de Especialización 
en Cirugía Cardiotorácica 
de la UNAM, Subdirector y  
Director del Hospital Regional 
“Gral. Ignacio Zaragoza” 
ISSSTE y Director del Hospital 
Regional “Lic. Adolfo López 
Mateos”

Integra además las 
sociedades médicas 
International SocietyMinima 
Invasion Cardiac Surgery; 
Mitral Foundation NY Mount 
Sinai; miembro del Comité 
Académico de Postgrado de la 
UNAM; miembro del Comité 
de Trasplante Cardíaco en el 
Hospital ABC. 

Forma parte de la Sociedad 
Mexicana de Cirugía Cardiaca, 
del Club Mexicano de 
Cirujanos Cardiovasculares, 
Sociedad Medica Hospital 
ABC, miembro del Cuerpo 
Medico en la Especialidad 
de Cirugía Cardiovascular.  
Es socio de la Sociedad Medica 
Hospital Medica Sur, de  
Medica Hospital Ángeles del 
Pedregal, Sociedad Medica 
Clínica Londres, entre otros.
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Vanessa Reyes Valdivia. 

Jesús A. Menrod.

Amar toda una vida

Una cita cualquiera
Me invitó a su casa en una tarde de 

verano mientras una suave brisa 
recorría el pueblo aumentando 

a medida que pasaban las horas.  
A lo lejos se podía ver una masa 
de nubes grises que anunciaban 
el inicio de una tormenta.

Caminé rápidamente con la intención 
de ganarle a la lluvia. Toqué la puerta con 
tres golpes de mi puño. Mientras esperaba 
pacientemente a mi anfitrión acomodé 
mi cabello mientras me observaba 
en el reflejo del vidrio de la puerta.

Finalmente apareció, era un chico 
de alrededor de veinte años, delgado, 
moreno de cabello rizado. Le sonreí y 
le dije: ¿qué tal, puedo pasar? Hizo una 
seña con la que procedí a entrar a su casa. 

Me ofreció unas bebidas para pasar 
un rato agradable. A medida que la 
conversación se hacía más personal y 
el alcohol se apoderaba de mi cuerpo. 
Acerqué mi mano a él, intentando 
acariciar su pierna, sabiendo lentamente. 
Él chico solo sonrió, y cuando quise llegar 
a tocar sus genitales, una presión en mi 
cuello rompió el momento, un dolor 
recorrió mi cuerpo, me retorcí del dolor. 
Fue entonces cuando me percaté que 
había sido azotado en la mesa de la sala.

Me traté de incorporar pero a 
pesar de mis esfuerzos mis piernas 
no reaccionaban. De pronto sentí 
como mi cita me alzaba con su 
mano apretándome el cuello.

-¡Maricón!, ¡maricón!, ¡maricón! - dijo 
mientras me azotaba en el suelo una y otra 
vez con una mirada perdida, casi en trance. 

Desearía haberle contado a alguien 
que venia para este lugar, o que la 
lluvia me hubiera impedido llegar. 
Mi cuerpo nunca fue encontrado 
y mi asesino no fue capturado.

Nadie quiere sentir 
que el ser amado

podría destrozar su vida
en cualquier segundo.
Darle ese gran poder 

a quien amas, 
te daña,

por la incertidumbre
de esperar la traición por la espalda.

Pero, te prometo que te darás cuenta
cuando veas su mirada, 

toques sus manos y su voz te arrulle
que todo es recíproco  y  son solo inseguridades 

que tu mente amenaza a tu corazón.

Y así llegará la ocasión, 
en qué te permites ser amada, 

pasar por lo que sea
pues sabes que al final

alguien te estará esperando 
para amarte toda una vida.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Habitantes de 
la comunidad 
de “Reforma” 

agradecieron al ciudadano 
Humberto Olvera Torres, por 
la donación de una bomba para 
extraer agua en la comunidad, 
que tanta falta hace. Este gesto 
generoso representa un gran 
beneficio para las familias de 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El director municipal 
de la Unidad de 
Protección Civil 

aseguró que continuarán 
los nublados, lluvias y 
tormentas en la región, en 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Un pequeño derrumbe 
se produjo en una 
vivienda en la 

comunidad de La Piedad, 
según informó José Manuel 
Guerrero Domínguez, director 
municipal de la Unidad de 
Protección Civil. El incidente 
fue provocado por las intensas 
lluvias que reblandecieron 
la tierra, lo que resultó en el 
colapso de una pared endeble 
de la casa afectada.

Guerrero Domínguez 
señaló que recibieron el 
reporte a través del subagente 
municipal y se trasladaron de 
inmediato al lugar. Al llegar, 
confirmaron que se trataba 
de un derrumbe leve en una 
vivienda de la comunidad.

Afortunadamente, no 
fue necesario evacuar a la 
familia residente. Con la 
ayuda de los vecinos, lograron 
corregir el daño causado por el 
reblandecimiento de la tierra 
debido a las precipitaciones 
registradas durante el fin de 
semana.

El director de Protección 
Civil destacó la colaboración 
y rápida respuesta de los 
vecinos, lo que permitió 

Donación de Bomba 
de Agua beneficia a la 
comunidad de Reforma

Continuarán las lluvias y tormentas en Cazones 

Se derrumba vivienda 
en La Piedad a causa 

de las lluvias

esta comunidad.
Los vecinos manifestaron 

que la bomba de agua facilitará 
el acceso al agua, un recurso 
vital para las actividades 
diarias y agrícolas.

 Con esta donación, se 
espera que las familias de 
Reforma de Herrera puedan 
mejorar su calidad de vida y 
sus condiciones sanitarias.

El grupo "Sembrando 
Vida", que promueve prácticas 

agrícolas sostenibles en la 
comunidad, también se 
verá significativamente 
beneficiado por esta donación.

Afirmaron que la 
disponibilidad de agua 
ayudará a optimizar el riego 
de cultivos y a fomentar la 
producción agrícola local.

La comunidad ha 

expresado su gratitud hacia 
Humberto Olvera Torres, 
destacando la importancia de 
su contribución. Esta acción 
solidaria no solo mejora 
el acceso al agua, sino que 
también fortalece el espíritu 
de cooperación y apoyo mutuo 
en Reforma de Herrera.

La donación de la bomba 

de agua es un ejemplo de cómo 
las iniciativas individuales 
pueden tener un impacto 
positivo en una comunidad 
entera. La colaboración 
entre ciudadanos y grupos 
locales es fundamental para 
el desarrollo sostenible y el 
bienestar común.

Con la implementación de 

esta nueva bomba, las familias 
de Reforma de Herrera 
pueden esperar una mejora en 
su bienestar general. El acceso 
al agua es esencial para la salud, 
la agricultura y la vida diaria, 
y esta donación es un paso 
significativo hacia un futuro 
más próspero para todos los 
habitantes de la comunidad.

gradual desarrollo sobre 
áreas montañosas y con 
condiciones parcialmente 
nubladas en este municipio.

Indicó que la CONAGUA 
y Protección Civil han dado 
a conocer el pronóstico 
de lluvias y tormentas 
aisladas en gran parte de 

la zona, específicamente 
en las llanuras-montañas 
de la zona norte y la región 
montañosa central.

 Por lo tanto, es necesario 
tomar las precauciones 
pertinentes y estar muy 
atentos a los comunicados de 
las autoridades competentes.

solucionar el problema sin 
mayores complicaciones. 
Además, recomendó a la 
población tomar precauciones 
adicionales ante las lluvias para 
evitar situaciones similares.

Las autoridades locales 
continuarán monitoreando 
la zona para asegurar que 
no haya más riesgos y para  
brindar apoyo a cualquier 

otra familia que pudiera verse 
afectada por las condiciones 
climáticas.

Finalmente, Guerrero 
Domínguez subrayó la 
importancia de reportar de 
inmediato cualquier incidente 
relacionado con las lluvias para 
que las autoridades puedan 
actuar con prontitud y evitar 
daños mayores.
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Julián Assange planea 
declararse culpable

Hunter Biden vuelve a presentar 
moción para un nuevo juicio por armas

La princesa Ana fue trasladada a un 
hospital tras ser golpeada por un caballo

AGENCIAS 
Londres 

La princesa Ana, 
hermana del 
rey Carlos III, 

está hospitalizada por 
traumatismo y “heridas 
leves” en la cabeza tras ser 
supuestamente golpeada 
por un caballo, informó el 
Palacio de Buckingham.

El accidente se produjo 
el domingo por la tarde, 
cuando la princesa 
caminaba por su finca 
en la campiña inglesa de 
Gatcombe Park y, aunque 
el origen de las lesiones 
no está confirmado, sus 
médicos creen que se 
ajustan al golpe propinado 
por la cabeza o la pata de un 
caballo.

La princesa “se encuentra 
bien” en el hospital 
Southmead de Bristol 
(suroeste de Inglaterra) y se 
espera “que se recupere del 

AGENCIAS 
Washington, Estados Unidos 

Los abogados de 
Hunter Biden, 
hijo del presidente 

estadunidense Joe Biden, 
volvieron a presentar el lunes 
una moción para solicitar 
un nuevo juicio en su caso 
federal de armas, una semana 
después de que el equipo de 
defensa retirara la moción sin 
explicación.

Hunter Biden se convirtió 
a principios de este mes en el 
primer hijo de un presidente 
en ejercicio en ser condenado 
por un delito grave. Un jurado 
lo declaró culpable de los 
tres cargos relacionados con 
mentir sobre el uso de drogas 
ilegales cuando compró una 
pistola en 2018. 

Abbe Lowell, abogado 
defensor del hijo de Biden, 
argumentó que el tribunal 
federal de Delaware carecía 

AGENCIAS 
Londres

El fundador de 
WikiLeaks, Julián 
Assange, planea 

declararse culpable de los 
cargos que se le imputan 
en EE.UU. como parte 
de un acuerdo con el 
Departamento de Justicia 
estadounidense que le 
permitiría quedar en 
libertad tras pasar cinco años 
en una prisión británica, 
según documentos judiciales 
a los que tuvo acceso EFE.

Assange se enfrenta a 
varios cargos por violar 
la Ley de Espionaje 
estadounidense debido a una 
de las mayores publicaciones 
de información clasificada 
en la historia de Estados 
Unidos, que reveló secretos 
de guerra de Irak, Afganistán 
y de los detenidos en la base 
de Guantánamo, entre otros 
temas.

Según el acuerdo 
alcanzado con el 
Departamento de Justicia, 
Assange, de 52 años y 
nacionalidad australiana, 
se declarará culpable de un 
solo cargo por conspirar 
para obtener y difundir 
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ilegalmente información 
clasificada.

Esta declaración de 
culpabilidad la realizará 
el propio Assange en una 
comparecencia prevista 
para el miércoles a las 9:00 
h local en un tribunal de las 
Islas Marianas, un territorio 
estadounidense en el océano 
Pacífico, según una carta del 
Departamento de Justicia 
presentada ante el juzgado.

La visita se celebra allí 
debido a la oposición de 
Assange a viajar al territorio 
continental de Estados 
Unidos y a la proximidad 
del tribunal con Australia, 
según explica esa carta.

Según el acuerdo, que 
aún debe ser aprobado por 
un juez, Assange solo sería 
sentenciado a 62 meses de 
prisión, equivalentes al 
tiempo que ya ha cumplido 
en la cárcel de alta seguridad 
de Belmarsh (Reino Unido).

Hasta ahora, Assange 
estaba detenido en el Reino 
Unido a la espera de que 
se resolviera la petición 
de extradición de Estados 
Unidos.

Por tanto, Assange podría 
quedar en libertad en las 
próximas horas y podría 

regresar a Australia tras la 
comparecencia en las Islas 
Marianas para finalizar el 
acuerdo de culpabilidad.

De esa forma, se pondría 
fin a años de litigios en 
diferentes jurisdicciones del 
mundo sobre su filtración de 
documentos clasificados.

El acuerdo con el 
Departamento de Justicia 
no es algo inesperado. 
El primer ministro de 
Australia, Anthony 
Albanese, había solicitado 
en varias ocasiones a Estados 
Unidos que concluyera el 
caso, y en abril, el presidente 
estadounidense, Joe 
Biden, dijo que lo estaba 
“considerando“.

O r g a n i z a c i o n e s 
defensoras de la libertad 
de prensa llevan años 
pidiendo la liberación de 
Assange y su esposa, Stella, 
ha estado liderando una 
campaña en su defensa con 
la participación de famosos 
y personalidades políticas.

Assange se enfrentaba 
a cargos en EE.UU. desde 
que en 2019 un gran jurado 
lo acusara formalmente 
por la gran filtración de 
documentos de 2010, 
obtenidos por la soldado 

Chelsea Manning.
Entre ellos, figuraba 

un video en el que tropas 
norteamericanas disparaban 
a civiles en Irak en 2007, 
así como atrocidades en 
Afganistán y 250 mil 

cables diplomáticos que 
avergonzaron a líderes 
mundiales.

Además, en 2016 Assange 
se vio envuelto en las 
elecciones presidenciales 
de EE.UU. al revelar a 

través de WikiLeaks que la 
campaña de la exsecretaria 
de Estado Hillary Clinton 
había contado con apoyo del 
partido para debilitar a sus 
rivales por la candidatura 
demócrata.

de jurisdicción para ir a 
juicio a principios de este 
mes cuando fue declarado 
culpable el 11 de junio. 

Los cargos fueron: 
Hacer una declaración 

falsa en la compra de un arma
Hacer una declaración 

falsa relacionada con la 
información requerida 
para ser mantenido por un 
comerciante de armas con 
licencia federal.

Poseer de un arma por una 
persona que es un usuario 
ilegal o adicto a una sustancia 
controlada.

Según Fox News, los 
fiscales trabajaron para 
demostrar que Hunter Biden 
mintió en el formulario 
federal de armas de fuego, 
ATF 4473, en octubre de 
2018, cuando respondió 
"No" cuando se le preguntó 
si era un usuario ilegal de 
sustancias o un adicto a 
sustancias controladas.

todo rápidamente”, aunque 
anulará sus compromisos 
de esta semana, incluido su 
asistencia al banquete en 
honor de los emperadores 
de Japón el martes, de 
acuerdo con la nota.

El palacio apunta 
que su permanencia 
bajo observación en el 
hospital es “una medida 
de precaución” y se prevé 
que pueda recibir el alta 
esta misma semana para 
regresar a casa.

El soberano, quien está 
bajo tratamiento de cáncer, 
es informado regularmente 
de su estado y le envía “su 
amor y mejores deseos” 
para la recuperación, indicó 
Buckingham.

Al ocurrir el suceso, 
dentro del perímetro 
protegido de sus terrenos, 
la princesa fue atendida 
primero por servicios 
de emergencia y después 
trasladada al centro médico, 

adonde la acompañó su 
esposo, Tim Laurence.

En ese momento, 
estaban en la mansión en el 
condado de Gloucestershire 
(suroeste inglés) éste y los 
hijos de Ana con Mark 
Phillips, Zara Tindall y 
Peter Phillips.

El resto de la familia, 
incluidos sus hermanos 
Carlos, Andrés y Eduardo 
y los príncipes de Gales, 
Guillermo y Catalina, 
fueron notificados poco 
después.

Entre los compromisos 
oficiales que tendrán que 
ser anulados, se incluye 
un viaje a Canadá que la 
princesa iba a emprender 
a finales de esta semana 
y que ahora deberá ser 
reprogramado.

La princesa se disculpa 
“ante aquellos a los que haya 
decepcionado o causado 
inconveniencia” por lo 
sucedido, según la nota.
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HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz   

Las fuertes lluvias 
registradas el pasado fin 
de semana provocaron 

derrumbes y anegamientos 
que afectaron viviendas en 8 
municipios veracruzanos, así 
como varias carreteras. 

La Secretaría de 
Protección Civil reportó 15 
casas afectadas en Actopan, 
13 en Úrsulo Galván, 10 en 
Juchique de Ferrer, 10 en 
El Higo, 10 en Poza Rica, 
8 en Paso de Ovejas y 6 en 
Ixtaczoquitlán, así como un 
número aún no cuantificado 
en Emiliano Zapata. 

Sobre los caminos 
afectados, se reporta la 
atención a vialidades 
interrumpidas en 4 
municipios: en Tlaltetela 
en la carretera Tuzamapan 
– Tlaltetela, Chocamán en 
Barranca de Chocamán, 
Los Reyes en la localidad 
Iczoquitla, Zongolica en la 
carretera estatal Zongolica 
– Coetzala a la altura de la 
localidad Xonamanca.

Por tal motivo, Protección 
Civil coordina acciones con 
la Secretaría de Seguridad 
Pública, la Secretaría de 

HÉCTOR JUANZ 
Emiliano Zapata, Veracruz  

Las últimas lluvias 
registradas en la 
zona centro del 

estado afectaron a varios 
municipios, entre estos al de 
Emiliano Zapata.

En la localidad de Plan 
del Río una corriente de 
agua inundó comercios y 
casas, también se registraron 
afectaciones en la 
Unidad Deportiva Las 
Bugambilias.

El presidente municipal 
Erick Ruiz dio a conocer 
este lunes que hay diferentes 
comunidades afectadas, por 
lo que se habilitó un refugio 
temporal en la escuela 
primaria de dicha localidad.

Para ayudar a la población 
de habilitaron dos centros 

ALEJANDRO ÁVILA 
Tlaltetela, Veracruz   

Debido a los deslaves 
que provocaron las 
fuertes lluvias del 

fin de semana, la carretera 
Totutla - Xalapa fue 
cerrada por personal de 
Protección Civil municipal 
para realizar maniobras 
limpieza.

La zona más afectada fue 
a la altura de la Barranca 
del Vado, donde debido a 
los deslaves, rocas de gran 
tamaño obstruyeron la 
vialidad.

Debido a que este tramo 
carretero es de los más 
utilizados por la ciudadanía, 
el gobierno municipal de 
Tlaltetela decidió cerrar 
la circulación desde la 
madrugada de este lunes 
para iniciar los trabajos de 
limpieza con maquinaria 
pesada; de la misma manera, 
solicitaron a los conductores 

Lluvias afectaron 
viviendas en 8 municipios 

Cierran vialidad en carretera 
Totutla - Xalapa por deslave

Lluvias afectaron a 
pobladores de Plan del Río 

la Defensa Nacional y 
autoridades municipales y 
realizan acciones de apertura 
de caminos y limpieza de 
viviendas y vialidades.

Esta dependencia 
informó que los niveles de los 
ríos Actopan y La Antigua se 
encuentran por debajo de sus 
Niveles de Aguas Máximas 
Ordinarias (NAMO), sin 
embargo, se reitera a la 
población mantenerse alerta 
a sus cauces ya que el día de 
hoy continuarán las lluvias.

pluviales del fin de semana 
también provocaron 
deslaves en la Barranca de 
Chocaman; sin embargo, a 
diferencia de otros sitios, en 
esta vialidad sí hay paso.

manejar con precaución 
en todos los circuitos, 
debido a que existen varios 
obstáculos que dejaron las 
lluvias.

Las precipitaciones 

de acopio, uno en el Palacio 
Municipal en Dos Ríos y 
otro en el Centro Integrador 
en el Fraccionamiento 
Bugambilias de la 
Congregación de 

Jacarandas, en horarios de 
9:00 a 17:00 horas.

Solicitan colchonetas, 
agua embotellada, papel 
higiénico, comida enlatada 
y productos de higiene.
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Fue un ejercicio de 
apertura a la sociedad, 
de participación en 

todos los temas de la agenda 
pública’’, aseguró Claudia 
Sheinbaum Pardo, virtual 
Presidenta electa, al recibir las 
conclusiones de los ‘’Diálogos 
por la Transformación’’, 
una serie de foros y mesas 
de trabajo que ayudaron a 
conformar su Proyecto de 
Nación.

Celebró que este 
proyecto se construyó con el 
intercambio de ideas con la 
sociedad civil así como con 
expertos de los 13 ejes que 
conforman los ‘’Diálogos por 
la Transformación’’, con el 
objetivo de nutrir lo que será 
la base del siguiente gobierno.

’’Fue un ejercicio 
importantísimo para la 
elaboración de las bases 
de lo que será el Programa 
de Gobierno 2024 - 2030’’, 
aseveró.

Al respecto Juan Ramón 
de la Fuente, futuro secretario 
de Relaciones Exteriores, —y 
quien coordinó los ‘’Diálogos 
por la Transformación’’— 
informó que de diciembre a 
mayo se realizaron 400 foros y 
mesas de trabajo en la capital 
del país, la zona conurbada 
y en diversos estados de 

Sheinbaum recibe 
conclusiones de los ‘’Diálogos 

por la Transformación’’

AMLO felicita a Claudia 
Sheinbaum por su cumpleaños

Prevén más escurrimientos para el sistema 
lagunario en el sur de Tamaulipas

AGENCIAS 
Ciudad de México 

El presidente Andrés 
Manuel López 
Obrador felicitó a 

Claudia Sheinbaum por su 
cumpleaños.

En la conferencia 
mañanera de Palacio 
Nacional, el mandatario dijo 
que el país está contento con 
la próxima presidenta.

“Felicidades Claudia, 
muchas felicidades, estamos 
muy contentos y me consta 
de que la mayoría del pueblo 
de México está muy feliz, hay 
una felicidad que contagia, en 
todos lados”, dijo.

López Obrador comentó 
que en estas dos giras que han 

AGENCIAS 
Ciudad Madero 

Protección Civil Regional 
monitorea la bajada de 
agua por los ríos hacia el 

sistema lagunario del sur de 
Tamaulipas ya que la última 
depresión tropical dejó 
lluvias en el centro y norte 
del estado tras hacer contacto 
durante la madrugada.

Rafael Chirinos Aguilar, 
subdirector del Centro 
Regional de Protección Civil, 
comentó que estuvieron 
en coordinación con las 
dependencias municipales, 
estatales y federales, para 
atender este fenómeno 
que a final de cuentas no 
representó mayor riesgo 

Por lo anterior, concluyó 
que con los resultados de los 
foros y mesas de trabajo de 
los ejes, la virtual Presidenta 
electa podrá conocer aquellos 
proyectos y propuestas que 
requieren de formas legales; 
de presupuesto adicional, 
entre otros requerimientos 
para su ejercicio en el primer 
año de gobierno.

En conferencia de prensa, 
Claudia Sheinbaum también 
informó que durante su 
gobierno habrá reducción de 
gastos operativos en diferentes 
dependencias, con la finalidad 
de seguir con el principio de 
Austeridad Republicana.

Finalmente, celebró que 
la transición de Gobierno se 
realiza en un ambiente de 
cordialidad y cooperación, 
lo que puntualizó como un 
sello de la administración del 
Presidente Andrés Manuel 
López Obrador y de la Cuarta 
Transformación.

’’Es símbolo muy 
importante también de la 
Cuarta Transformación 
esta transición que estamos 
teniendo, para mi es un 
privilegio que el Presidente 
de manera personal y con 
su equipo de trabajo nos 
muestre lo que él considera 
son las áreas estratégicas que 
ha construido’’, expresó sobre 
sus recientes giras junto al 
Presidente López Obrador.

la República Mexicana, 
contando con la participación 
de más de 160 mil personas. 

’’Fue un ejercicio  
político, y un ejercicio 
académico e intelectual, nos 
permitió interactuar con 
todos diversos sectores de la 
sociedad en todo el territorio 
nacional’’, explicó. 

Recordó que los 13 ejes que 

conformaron los ‘’Diálogos 
por la Transformación’’ 
fueron: Combate a la 
corrupción;  Derecho a la 
Salud; Derecho de las mujeres; 
Derechos sociales, bienestar y 
reducción de la desigualdad; 
Desarrollo con bienestar 
y perspectiva regional; 
Desarrollo rural y soberanía 
alimentaria; Diversidad 

y patrimonio cultural; 
Economía moral, disciplina 
fiscal y financiera; Educación, 
Ciencia y Cultura; Política 
exterior; Pueblos originarios; 
Reforma al poder judicial y 
Soberanía energética para el 
desarrollo sostenible.

Los cuales fueron 
coordinados por especialistas 
como José Merino; Diana 

Alarcón, Julio Berdegué; 
Omar García Harfuch;  
Altagracia Gómez; Javier 
Corral; Susana Harp; Jorge 
Islas; Olga Sánchez Cordero; 
David Kershenobich; Irma 
Pineda; Violeta Vázquez-Rojas; 
Rosaura Ruíz; Arturo Zaldívar 
y Renata Turrent quien fungió 
como enlace con los ‘’Diálogos 
por la Transformación’’.

realizado por el país pudo 
constatar que la población está 
feliz con su elección el pasado 
2 de junio. Sin embargo, dijo 
que lo más importante es 
seguir trabajando pensando 
en las nuevas generaciones.

“Ahora que fuimos a 
Oaxaca y Veracruz, no, pero 
contentísimo y me daba yo 
cuenta estábamos en los actos 
hasta se los dije en Santa 
Catarina, estábamos en un 
acto, la primera presidenta 
Claudia Sheinbaum y 
aplausos, pero me di cuenta 
y se los dije: ya observé que 
quienes aplauden más son las 
mujeres, las mujeres felices, 
todos felices, muy contentos, 
la gente muy contenta”, 
puntualizó.

como lo fue “Alberto”.
“Ya se está mostrando 

tanto en la laguna 
Champayan y el Chairel, los 
niveles que se incrementan 
paulatinamente y esperamos 
que se siga alimentando 
textos remanentes que 
vienen por el río hoy alejo 
y todo lo que han dejado en 
el centro del Estado estas 
lluvias y es lo que está muy 
monitoreando”.

En ese sentido, dijo que 
solamente queda revisar los 
escurrimientos hacia esta 
región que tampoco prevé 
que vayan a provocar un 
desbordamiento, porque 
al estar secas después de la 
crisis hídrica, tienen buena 
captación.

“Se prevé que llegue 
más agua a nuestro sistema 
lagunario. Pero no hay 
riesgo por inundaciones es 
lo que nos están reportando 
los diferentes municipios, 
obviamente por la condición 
en la que estaba en la 
lagunas, tenían muy buena 
captación porque estaban 
al un por ciento y entonces 
descartamos que pueda 
haber desbordamientos por 
el momento”.

Agregó que por el 
momento no existe ningún 
otro riesgo de ciclón para 
Tamaulipas pero no van a 
bajar la guardia porque la 
temporada de huracanes 
termina hasta el primero de 
noviembre.
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Año 21,  Número 8400 
Papantla, Ver.                                                                                        

Lluvias dejan afectaciones en 
algunos puntos de la ciudad 

172 alumnos egresan de 
la Justo Sierra Méndez 

Capacitan a maestros para impartir educación 
sexual y reproductiva del adolescente 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Au t o m o v i l i s t a s 
que circulan por 
la calle Cinco de 

Mayo esquina con Alberto 
García, deben mantener 
sus precauciones debido 
al desbordamiento de un 
cerro que se registró por 
las fuertes lluvias que se 
registraron en las últimas 
horas.

El deslave de tierra se 
registró en la madrugada 
del lunes, personal de 
Protección Civil acudió a 
acordonar el área y retirar 
los montículos de tierra que   
cayeron sobre esta vía que 
es muy transitada.

Cabe mencionar que 
en este punto cada que 
llueve se deslava por lo 
que es importante que los 
automovilistas y peatones 
mantengan las precauciones 
debidas y así evitar algún 
accidente.

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz     

172 alumnos se alistan 
para egresar de la Escuela 
Secundaria General 

Número 2, Justo Sierra 
Méndez, ya se tienen listas 
las actividades que se van a 
desarrollar en la ceremonia 
de clausura, contando con 
la presencia del padrino de 
generación, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez.

La ceremonia de 
graduación se va a realizar en 
las instalaciones del parque 
temático Takilhsukut, 
172 alumnos egresan y 
continuarán con su nivel 
bachillerato, los docentes 
durante este ciclo escolar 
2023-2024, realizaron 
su mejor esfuerzo para 
entregar una generación 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz     

Profesores de los niveles 
secundaria y bachillerato, 
fueron capacitados 

en el tema "Salud sexual y 
reproductiva del adolescente", 
por instrucciones del alcade 
Eric Domínguez Vázquez 
en cordinacion con la 
Jurisdicción Sanitaria III.

El evento se desarrolló en 
las instalaciones del museo 
Teodoro Cano y reunió a cerca 
de 200 participantes.

Los ponentes abordaron 
temas como: métodos 
anticonceptivos, derechos 
sexuales y reproductivos, 
prevención del cáncer de 
mama y cervicouterino, 
embarazo y aborto seguro 
entre otros.

La coordinación de este 
evento estuvo a cargo de la 
titular de la Dirección de 
Salud,  Marcela Vázquez 
Domínguez y del secretario 
de Desarrollo Social, Dr. 
Celestino Pino Guevara.

En la calle Cuauthemoc 
del barrio de Santa Cruz, 
se registró un socavón, 
causando daños a las líneas 
de drenaje, los vecinos de 
esta arteria ya mencionaron 
a las autoridades 
correspondientes sobre el 
peligro que se corre, pero 
hasta el momento no han 
sido tomados en cuenta.

En el fraccionamiento 
Xanath 1, se registró un 
deslizamiento de tierra, 
por lo que los vecinos 
solicitaron la intervención 
de Protección Civil 
para realizar las tareas 
correspondientes.

Por parte de personal 
de Protección Civil ha 
mencionado que las lluvias 
habrán de continuar en las 
próximas horas por lo se 
seguirán monitoreando los 
ríos y arroyos de respuesta 
rápida, hasta el momento 
no se tiene ninguna 
afectación mayor registrada 
en el municipio.

la instalación correcta de 
la red eléctrica de toda la 
institución educativa.

Dijo que la Dirección 
de la Justo Sierra  
Méndez y el Comité 
Escolar de Administración 
Participativa del Programa 
“La Escuela es nuestra”, ya 
llevó a cabo la rendición 
de cuentas del programa 
mencionado, mismo que  
no tuvo ninguna 
inconsistencia, todo 
se viene manejando 
bajo los protocolos 
correspondientes.

Dicha reunión se realizó 
con la presencia del director 
regional de los programas 
para el Desarrollo, lic. 
Francisco Manuel Ponce y 
los directivos de la escuela, 
el comité del programa y los 
padres de familia asistentes.

de alumnos con excelente 
calidad académica, así lo 
mencionó el director de 
dicho plantel, Óscar Efrén 
Alvarado Cuervo.

Señalando que en lo 
que se refiere al programa 
de Espacios Educativos, 
se autorizaron cuatro  
millones de pesos, para 
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Sin goles ante Costa Rica

AGENCIAS  
Ciudad de México

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Andrés Montaño 
es presentado 
como refuerzo 
de Cruz Azul 

Italia deja casi 
eliminada a 

Croacia 

En una tarde gris de Vinícius Júnior, Brasil no pasó del 
empate sin goles este lunes en su debut en la Copa 
América de Estados Unidos ante una Costa Rica muy 

seria atrás con Jeyland Mitchell a la cabeza.
El equipo de Dorival Júnior se estrelló contra un 

muro en un SoFi Stadium casi lleno plagado de camisetas 
amarillas. La vitalidad que le faltó a la Canarinha le sobró 
a los ticos, la selección más joven del torneo, que rascó un 
punto de oro que le sabe a gloria en la primera jornada del 
Grupo D.

Mal partido de Vinícius, Rodrygo y Raphinha, el 
mejor de los tres dentro del suspenso. Endrick y Savinho 
mejoraron al equipo en la segunda mitad, pero no fue 
suficiente.

El técnico argentino Gustavo Alfaro ya avisó que haría 
experimentos y así hizo. Plantó tres centrales, entre ellos 
Jeyland Mitchell, la última sensación de Costa Rica, para 
frenar a Vini; y dos pivotes. Cerrojazo de libro.

El plan le salió a la perfección en la primera mitad. 
También se vio favorecido porque Brasil salió tenso, 
acongojado. Vinícius y compañía transmitieron 
nerviosismo desde los himnos.

Los de Dorival dominaron, pero sin profundidad. El 
parabrisas de los tiempos de Fernando Diniz. Viejos vicios. 
Raphinha fue el único que encontró agujeros en la sólida 
defensa costarricense.

Por dos veces el atacante del Barçelona encaró a Sequeira 
y por dos veces no supo finalizar.

En la otra banda, Vinícius sufría con el doble marcaje de 
Mitchell y Orlando Galo, sombras perpetuas del extremo 
madridista.

Rodrygo conectó bien, aunque poco, por dentro con 
Lucas Paquetá. El ex del Santos tampoco afinó en sendos 
disparos dentro del área, el primero tras jugada de salón 
con Paquetá, de lo poco salvable.

En el minuto 30, Brasil encontró por unos segundos un 
alivio en un gol de Marquinhos, tras una falta cobrada por 
Raphinha que desvió Rodrygo y transformó el central del 
París Saint-Germain.

Después de celebrarlo con todo el banquillo, el VAR 
devolvió el 0-0 al marcador. Marquinhos estaba en fuera de 
juego.

Costa Rica respiraba. El plan funcionaba: emplearse con 
firmeza en defensa y dejar el gol a un golpe de suerte.

En ese apartado, Quirós fue el más activo de los suyos en 
su particular aventura por el desierto.

La pentacampeona del mundo salió más suelta tras el 
descanso. Vini asomó un poco más. Pero el tiempo pasaba 
y no llegaba el gol.

A Costa Rica le empezó a faltar el aliento y pasó a 
emplearse con dureza. Brasil encontró más espacios. 
Paquetá se topó con el palo desde fuera del área. Pese a la 
mejoría, Dorival decidió meter savia nueva arriba con 
Endrick y Savinho. Vinícius y Raphinha se fueron al banco 
de reservas cabizbajos.

La entrada de las dos jóvenes promesas animó el ataque 
de la Canarinha y desestabilizó a su rival. En un primer 
aviso, un centro bombeado de Savinho casi acaba en gol en 
propia de Mitchell.

Poco después, Sequeira se tuvo que emplear a fondo 
para desviar un buen tiro de Arana desde fuera del área. A 
diez para el final, Savinho, el jugador revelación de pasada 
edición de La Liga española en las filas del Girona, encontró 
una autopista en la derecha.

Los de Alfaro aguantaban como podían y eso incluía 
parar el partido y llamar a las asistencias médicas. Los 
últimos cinco minutos fueron un acoso y derribo. Bruno 
Guimaraes tuvo el triunfo en sus botas, pero su chut se 
marchó rozando la escuadra.

Al final, tropezón de Brasil, que le queda lo más duro 
contra Paraguay y Colombia, mientras que Costa Rica se 
sacó la licencia para soñar.

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Andrés Montaño es el 
nuevo 10 de La Máquina.  
El mediocampista de 22 

años fue presentado de manera 
oficial como el segundo 
refuerzo Celeste, un reto que lo 
ilusiona. 

“La verdad es una ilusión 
muy grande, agradecer 
también a la directiva que 
me apoyó. Fue un dorsal que 
pensé mucho tiempo, es una 
gran oportunidad portar el 
10 en un equipo tan grande 
como lo es Cruz Azul. Siempre 
es ir hacia adelante, es una 
gran responsabilidad, y eso a 
demostrarlo en la cancha, que 
es a donde se demuestra”, dijo 
Montaño en conferencia de 
prensa. 

Andrés fue dado de baja 
en el último filtro de la 
selección mexicana previo a 
su participación en la Copa 
América; sin embargo, confía 
en que Cruz Azul será un buen 
escaparate para volver. 

“Son sentimientos 
encontrados, cualquier jugador 
hubiera querido estar en la 
lista de la Copa América. 
Dios sabe por qué hace las 
cosas y ahora vengo a un gran 
club como lo es Cruz Azul 
y llegar en esas instancias 
me ayuda a conocer más al 

AGENCIAS 
Leipzig, Alemania  

En el último suspiro, 
Italia selló un 
agónico empate 

contra Croacia 1-1 el lunes 
en Leipzig, para pasar a 
octavos de la Eurocopa 
2024, donde se medirá 
a Suiza, y que deja a la 
selección de Luka Modric 
al borde del abismo.

Un tanto del eterno 
capitán croata (55'), apenas 
un minuto después de que 
Gianluigi Donnarumma le 
hubiera atajado un penalti 
(54), parecía enviar a los 
suyos a octavos de final 
pero en la última acción del 
partido Mattia Zaccagni 
(90+8) igualó, dando la 
vuelta a la situación en el 
'grupo de la muerte'.

Por detrás de la líder 

Brasil no 
convence en su 
debut de Copa 
América 2024

cuerpo técnico, a conocer a los 
jugadores y agradecido con la 
oportunidad”, comentó. “Es un 
grande del futbol mexicano. 
Eso sí genera un poco más de 
proyección, hay que seguir 
bien en lo individual y eso (las 
convocatorias) va a llegar solo”, 
agregó. 

Montaño aseguró que su 
estilo de juego se acoplará 
rápidamente al que tiene la 
plantilla de Martín Anselmi y 
confía en ser parte importante 
en busca de la décima estrella. 

“A los jugadores les gusta 
ese tipo de futbol y su estilo 
de futbol maravilló a la Liga y 
obviamente yo vengo a aportar 
lo mío, es un futbol asociativo, 
donde todos participan, donde 
se pone lo colectivo antes de 
lo individual. Es también 
mi manera de jugar con mi 
estilo de juego como el que 
propone Martín y aprenderle 
un poco más a él para el lograr 
el objetivo que es ganar el 
campeonato”, afirmó. 

A pesar de que su 
presentación se dio este lunes, 
Andrés Montaño entrena con 
el equipo desde la semana 
pasada. Incluso, ya disputó 
minutos en los partidos 
amistosos que los cementeros 
disputaron en Zacatecas y ya 
anotó su primer gol, en el duelo 
contra Chivas desde los 11 
pasos.

España (9 puntos), que cerró 
la fase de grupos con una 
nueva victoria (1-0) contra 
la colista Albania (1 punto), 
los italianos (4 puntos) 
aseguran el segundo boleto 
directo y dejan a los croatas 
(2 puntos) a la espera de 
ver si logran arañar uno de 
los cuatro boletos para los 
mejores terceros de grupo.

El tardío gol Azzurri 
rompió los corazones de la 
afición croata, consciente 
de que el presumible 
último baile de Modric con 
la selección puede haber 
llegado a su fin.

"Hemos luchado hasta el 
final, pero por desgracia el 
futbol ha sido despiadado 
con nosotros esta noche. 
Ha sido cruel", declaró el 
centrocampista del Real 
Madrid al término del 
encuentro.



www.noreste.net Meta2 Martes 25.06.2024

www.noreste.net

DIRECTOR GENERAL
Julio César Domínguez Canales

ADMINISTRACIÓN GENERAL
Jaime Patiño Cienfuegos DIRECTORA EDITORIAL

Silvia Buis Gibb

Comercialización
Diana García

Cedi Orizaba campeón 
Sub16 del Torneo Estatal 

Ademeba Poza Rica

SA DE CVEditorial
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tras dos días de intensa 
actividad en tres 
diferentes sedes en 

la ciudad de Poza Rica, se 
definió el torneo Sub16 
Estatal Ademeba Poza Rica, 
en el cual el conjunto de Cedi 
Orizaba levantaría el título de 
campeón en la rama varonil 
y las Halconas Mendoza en la 
rama femenil.

Este torneo respaldado 
por la Asociación Deportiva 
Mexicana de Basquetbol 
“Ademeba”, brindó grandes 
encuentros a lo largo de las 
jornadas que se dieron sobre 
cada uno de los partidos 
programados, en los cuales 
se mostró buena entrada por 
parte de los padres de familia 
de cada jugador presente.

Con equipos 
representantes de diferentes 
municipios del estado de 
Veracruz, mismos que son 
considerados potencia en el 
deporte ráfaga, contando con 
la participación de un total 
de 17 equipos en la rama 
varonil y 6 equipos en la rama 
femenil.

Dentro de la rama  
femenil, la modalidad de 
campeonato fue por puntos, 
el conjunto con el mayor 
número de victorias y puntaje 
sería el campeón estatal 
en este certamen, siendo 
el cuadro de las Halconas 
de Ciudad Mendoza, 
quedándose con el segundo 
lugar el plantel de los Truenos 
Coatzacoalcos y en el tercer 
puesto las Mambas.

En la rama varonil, la 
competencia fue muy dura 
en cada encuentro, llegando 
a disputar el partido final el 

plantel de Cedi Orizaba ante 
los Mini Raptors, brindando 
un excelente espectáculo a 
lo largo de los cuatro cuartos 
que conformaron este partido 
sobre la duela del gimnasio 
municipal “Miguel Hidalgo”.

El Cedi Orizaba se puso 
adelante en esta gran final 
en el primer cuarto 15-9, 
anotando en este lapso con 
los jugadores Jesús Colorado, 
Mariano Veranza, Gael 
Hernández y Francisco 
Castro, descontando por los 
Mini Raptors, Ángel Bautista, 
Emiliano Rodríguez y Luis 
Morales.

Para el segundo lapso, 
el Cedi Orizaba sumaria 21 
puntos más para su causa por 
13 de sus rivales en turno, 
dejando al descanso del 
medio tiempo el marcador de 
36-22 a favor del Cedi, Gael 
Hernández, Luis Olivares, 
Uriel Peña y Francisco Castro 
serían los anotadores del 
cuadro de Orizaba.

El Cedi aumentó sus 
puntos en el tercer lapso 48-
30, cerrando este compromiso 
con el marcador de 58-32 
que le daría el campeonato 
al Cedi Orizaba y el boleto 
para disputa el torneo 
nacional sub16 de Ademeba 
representando al estado de 
Veracruz.

Al final de estos 
encuentros, se llevaría a 
cabo la premiación por 
parte de los representantes 
de la Asociación Deportiva 
Mexicana de Basquetbol, 
donde estuvo presente 
Benito Dopazo así como Juan 
Manuel Tenorio Damián, los 
cuales hicieron entrega de las 
medallas a los subcampeones 
y campeones en este torneo 
en la rama femenil y varonil.
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Gerard Piqué y Clara Chía reaparecen 
tras perder juicio contra paparazzi 

Martha Cristiana 
renuncia a dirección de 
Miss Universo México

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Gerard Piqué y Clara 
Chía fueron vistos 
públicamente por 

primera vez en el Gran 
Premio de España de la 
Fórmula 1 siendo testigos 
de la victoria de Max 
Verstappen, luego del juicio 
en el que Clara, se enfrentó 
al paparazzi Jordi Martín 
en un juicio donde ella 
aseguraba que él la acosaba.

Este evento fue la 
primera aparición pública 
de la pareja tras el juicio 
en el que clara Chía salió 
perdiendo, pues el juez 
desestimó sus acusaciones 
en contra del paparazzi. A 
pesar de eso, la pareja se dejó 
ver tranquila en el evento de 
automovilismo.

Cabe recordar que 
la pareja acusó a Jordi 
Martín de acoso y daños 
psicológicos, de acuerdo 
con la información 
compartida, por Clara Chía 
fue respaldada por cuatro 
psicólogos y ocho testigos 
de la empresa de Piqué; sin 
embargo, las acusaciones no 
se pudieron utilizar como 
argumento en contra del 
paparazzi.

De acuerdo a reportes 
de medios españoles como 
La Vanguardia, que rescató 
declaraciones de Jordi 

AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

Va poco más de un 
mes desde que 
Martha Cristiana 

tomó las riendas de 
Miss Universo México, 
en dónde prometió una 
gestión llena de inclusión, 
algo que no pudo llevarse 
a cabo y razón por la que 
presentó su renuncia.

La modelo y actriz 
también aprovechó es 
espacio para mandar un 
contundente mensaje 
sobre la transfobia que se 
vive en el país.

Fue en una 
conferencia de prensa en 
dónde la actriz y modelo, 
que recientemente 
tomó la dirección de 
Miss Universo México, 
presentó su renuncia tras 
no permitirle integrar a 
mujeres trans.

“Hay una transfobia 
a b s o l u t a m e n t e 
normalizada en este 
país y me parece penoso 
incluso que sigamos 
con esa postura y que 
no nos demos cuenta 
que al final del día 
somos seres humanos 
todos y que tenemos el 
mismo derecho y que 
esos derechos también 
pertenecen al mundo de 
la belleza”

Para Martha la gestión 
de Raúl Rocha Cantú ha 
sido muy buena y él no 
tiene nada que ver con ‘la 
falsa inclusión’ que acusa.

“La belleza si no 
es inclusiva no es 
revolucionaria, la 
belleza es revolucionaria 
solamente cuando abraza 
a la diversidad y ese fue 
mi lema al entrar a la 

organización. Raúl Rocha 
Cantú ha sido un hombre 
cabal, que me ha tratado 
bien, me ha respetado y ha 
respetado mis posturas”

Así mismo denuncia 
cómo se le ha rechazado el 
incluir a mujeres trans e 
incluso cita lo que le han 
dicho.

"El señor Rocha Cantú 
no tiene nada que ser, él 
no está en la parte micro 
y desafortunadamente su 
gente no se atreve a decirle la 
verdad y lo que se maneja en 
las juntas es ‘¿40? viejísima, 

olvídalo ¿trans? eso es de 
dientes para afuera, no 
pasara’ palabras textuales y 
yo necesito denunciar eso 
porque toda mi vida, me 
haya costado lo que me haya 
costado siempre he alzado la 
voz”

Ante esto fue que en la 
misma conferencia anunció 
su renuncia pues asegura 
que no puede trabajar y 
prometer cosas que sabe no 
se cumplirán

“Yo no debo ni puedo 
formar parte de una 
organización que se maneja 

de esa manera y por este 
motivo el día de hoy 
presento mi renuncia ante 
todos ustedes porque no 
puedo seguir prometiendo 
cosas que se no se van a 
cumplir”

Tomó la dirección de 
Miss Universo México 
esperando inclusión en el 
certamen 

La ex directora aseguró 
que tomó la decisión 
de tomar la dirección 
pensando en que habría 
un cambió y sería más 
inclusivo

“Tomé la dirección 
principalmente porque 
me atrajo mucho la idea de 
que por primera vez en la 
historia de los certámenes 
de belleza, yo viniendo de 
uno de ellos en 1986, hubiera 
un cambio de postura que 
fuera inclusivo, iba a haber 
una representación de la 
comunidad LGBT+”, explicó.

Su padre perteneció a 
esa comunidad y para ella 
los derechos homosexuales 
han sido una gran bandera, 
ya que su él no pudo ser 
feliz y tampoco salir del 

clóset porque no estaba 
permitido, esta era una 
buena oportunidad para 
sumarse a los cambios en 
la inclusión.

“Me iba a hacer cargo 
de levantar la voz como él 
no lo pudo hacer. Saber que 
hay esta búsqueda de que 
exista una participante, 
una mujer transgénero, 
me pareció fascinante 
estar en ese momento 
viviendo esos cambios, 
que las reglas fueran otras 
y que no hubiera límite de 
edad”, aseguró.

realizadas a Univisión: "El 
fiscal hizo hincapié en que 

la decena de reportajes que 
presentó Clara Chía para 

demostrar haber sufrido 
daños psicológicos de mi 

parte, solo en tres o cuatro 
aparecía ella y nunca estaba 

sola, sino acompañada de su 
pareja, Gerard Piqué, quien 
más público no puede ser”, 
relató Jordi a Univisión.

Luego de una audiencia 
de duración de casi cinco 
horas, el fotógrafo logró salir 
absuelto de todos los cargos, 
pues las demandas de Clara 
Chía fueron invalidadas.

“Yo salí libre de los cargos 
y sus demandas fueron 
invalidadas”, confirmó el 
paparazzi en el programa 
de televisión en el que 
colabora.

En la misma entrevista, 
el paparazzi dio a conocer 
que el ex futbolista intentó 
evitar el juicio tratando de 
negociar un acuerdo con él; 
sin embargo, Jordi Martín 
se negó, pues argumentó que 
él estaba seguro de qué no 
había incurrido en ningún 
delito, sino simplemente 
estaba haciendo su trabajo 
que es "fotografiar a 
personas conocidas".

"El señor Gerard Piqué 
esta semana me ha llamado 
para pactar. Él no quería 
llegar a juicio, pero como yo 
tengo la certeza de que no 
he cometido ningún delito, 
he dicho: Yo me la juego, 
aunque me enfrente a una 
pena de prisión de cinco 
años, yo me la juego. Porque 
lo único que he hecho es 
mi trabajo: fotografiar a 
personas conocidas”.
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 "yo lo perdono

Fanáticos se emocionan en redes

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Mario y Brenda 
Bezares fueron 
los invitados en 

el famoso programa de 
YouTube de Yordi Rosado 
donde abordaron su 
polémica ante el estreno de 
'¿Quién lo mató?', la serie de 
Prime Video que retrata el 
asesinato de Paco Stanley.

Dentro de la conversación, 
la pareja también abordó 
temas personales dentro del 
caso de Paco Stanley donde 
fueron cuestionados sobre la 
posibilidad de un encuentro 
con Paul Stanley para 
aclarar las cosas y esto fue lo 
respondieron.

Mario Bezares no 
recuerda la polémica del 
teléfono con Paul Stanley

Paul Stanley en diversas 
ocasiones ha revelado que su 
único encuentro con Mario 
Bezares se dio en el funeral de 
su padre, Paco Stanley, donde 
según el conductor de 'HOY', 
Bezares le dio un número de 
teléfono equivocado.

Desde entonces, ambos 
no se han vuelto a ver pues en 
la reciente visita de Bezares 
al matutino de Televisa, Paul 
no estuvo presente en el foro.

Ahora, en la reciente 
entrevista con Yordi Rosado, 
Bezares fue cuestionado 
sobre si el número de teléfono 
que le dio a Paul en ese 
entonces era real o se había 
confundido a lo que Mario 
reveló que no lo recuerda, sin 
embargo expresó un deseo 
por hablar con él.

"A mí si me gustaría 
platicar con él, el teléfono si 
se lo di o no se lo di no me 
acuerdo, si no le contesté, no 
le contesté, estaba yo adentro 

Mario Bezares revela que quiere hablar 
con Paul Stanley para aclarar las cosas

‘El Sol’ publica foto 
junto a Taylor Swift 

AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

Luis Miguel es uno 
de los cantantes 
más importante de 

Latinoamérica, y prueba 
de esto es la exitosa gira 
que ha tenido desde el año 
pasado por diversos países 
llenando los recintos.

Pero ahora su nombre 
se ha hecho tendencia 
debido a una publicación 
que hizo en su Instagram, 
en dónde subió una foto 
editada donde se le puede 
ver junto a la cantante 
Taylor Swift, una de las 
artistas más reconocidas 
de la actualidad.

Luis Miguel sube foto 
de Taylor Swift

Fue a través de sus 
historias de Instagram 
en donde el cantante 
compartió una imagen 
editada en la que se puede 
a él mismo en el escenario 
en compañía de Taylor 
Swift como si se tratara de 
una colaboración.

Esta publicación 
rápidamente ha 
provocado que Luis 
Miguel se haga tendencia 

estás buscando a quien 
echarle la culpa y puedo 
entender esa parte, pero que 
también entienda un poquito 
la postura de nosotros" dijo 
Brenda.

Brenda además aseguró 
que ahora que Paul Stanley 
se convierta en padre con 
su esposa Joely, entenderá: 
"Ahora que va a ser papá, va 
a poder también entender 
muchas cosas", dijo.

Yordi aseguró que tras 
hablar con Paul Stanley en 
privado aseguró que existe 
un dolor de ambas partes al 
abordar el tema, por lo que 

Mario Bezares dijo que lo 
entiende porque actualmente 
se vive en una época de ira.

"Yo me pongo en sus 
zapatos también, ahora 
imagínate todo lo que le 
dicen a él... vivimos en una 
época de ira, de agresión", dijo 
Mario.

Brenda Bezares agregó 
que luego de que Paul Stanley 
hablara de ella "sin conocerla", 
lo perdona pues asegura que 
entiende los sentimientos 
que debe atravesar por el 
tema del asesinato de su 
padre y las versiones que 
existen de éste.

"Él habló muchas cosas 
de nosotros, especialmente 
de mi que no me conocía, 
yo lo perdono aunque no 
me lo haya dicho porque el 
perdón primeramente es 
para mi y en segundo lugar 
porque puedo entender, sé 
el coraje, la frustración y la 
manipulación que puede 
tener", agregó.

Finalmente, el 
matrimonio Bezares reveló 
que no siente ningún 
rencor contra Paul Stanley 
y aseguraron que su casa 
siempre estará abierta  
para él, en caso de querer 
aclarar las cosas y "confrontar 
el tema para sanar", según 
Brenda.

"Lo puedo entender desde 
este lugar y de nuestra parte 
siempre nuestros brazos, 
nuestra casa está abierta 
para platicar con él para que 
también pueda entender la 
situaciones y que no se quede 
con lo que le han dicho, 
con lo que cree que sabe, 
que él vea otros puntos de 
vista y además sería bueno 
también... hay que confrontar 
las cosas que les duela para 
poder sanarlas", dijo.

e incluso muchos son lo 
que especulan que esto 
puede ser la señal sobre una  
futura colaboración entre 
ambos.

Reacción del público
Fue a través de diversas 

redes sociales, sobre todo 
en X, que muchos fanáticos 
reaccionaron a la historia de 
Luismi.

- Mientras unos andan 
rebajando a Taylor Swift 
como artista, artistas como 
Luis Miguel comparten edits 
con ella y van a verla y bailar 
a su tour

- se viene colaboración, 
Luis Miguel ft Taylor Swift 
hermanas hoy ganamos las 
bonitas

- Entré a ver por qué Luis 
Miguel era tendencia jajajaja 
y si subió una historia con 
una foto con Taylor Swift

- Luis Miguel subiendo 
un edit de él y Taylor Swift a 
su Instagram es el crossover 
que todos esperábamos.

- “Universo si es para mí 
y nos vamos a casar, formar 
una familia tradicional 
que sale a desayunar los 
domingos, enséñame una 
foto de Luis Miguel y Taylor 
Swift juntos”

no tenía yo celular, pero si me 
gustaría aclararlo 'brother 
aquí estoy'", dijo mario.

Mario Bezares además 
reveló que entiende la 
posición de Paul Stanley, sin 
embargo negó las versiones 
que han circulado a lo largo 
de los años que aseguran que 
existió una enemistad con 
Paco Stanley y existieron 
comentarios negativos 
contra él.

"Lo entiendo 
perfectamente bien también 
porque es lo mediático 
nuevamente y lo que platican 
de Paco dices 'pérate wey 

tanto no dijimos... no se vale 
que me estés partiendo la 
madre más de esa manera... 
no es cierto, él (Paco) no se 
puede defender y que abuses 
de todo dices pérame, no se 
vale", dijo.

Brenda Bezares asegura 
que ya perdonó a Paul 
Stanley e incluso sus hijos lo 
defienden

Por su parte, Brenda 
Bezares aseguró que el 
distanciamiento con Paul no 
es un tema personal contra 
él y aseguró que sus hijos 
han salido en defensa del 
conductor de 'HOY',

"No fue nada personal 
contra él, entendemos su 
postura... quiero que sepas 
que si alguien lo entiende 
son mis hijos... mis hijos lo 
defienden de 'oye pobre esto, 
pobre el otro'", dijo.

Además, Brenda Bezares 
aseguró que entiende el 
malestar de Paul Stanley con 
su familia pues cree que las 
personas enojadas buscan a 
un culpable en la situación, 
sin embargo pidió también 
entender su postura.

"Lo entiendo, tú cuando 
estas enojado tú estás 
buscando quien te la pague, 



 

Testigos informaron que el masculino se desmayó y ya no reaccionó 

Hallan cuerpo embolsado a orillas 
de la carretera federal en Martínez 

Pierde la vida camino al hospital

Muere frente al  
mercado Los Portales 

REDACCIÓN NORESTE  
Martínez de la Torre, Veracruz 

Este lunes fueron hallados 
embolsados los restos 
humanos de un hombre, 

a orillas de la carretera federal 
129 Amozoc-Nautla, dentro 
del municipio de Martínez de 
la Torre.

Fue minutos antes de las 
tres de la tarde cuando se 
reportó dicho hallazgo sobre 
el tramo carretero Martínez 
- San Rafael, a la altura de la 
localidad de La Piedrilla.

REDACCIÓN NORESTE  
POZA RICA, VERACRUZ

La mañana lluviosa de este 
lunes, una persona que 
padecía una enfermedad 

crónica y cuyo estado de 
salud era grave fue trasladada 
al Hospital San José, en la 
Colonia 27 de septiembre, 
para recibir atención médica, 
lamentablemente, la persona 
no logró llegar con vida al 
hospital.

Se confirmó que la persona 
viajaba a bordo de un vehículo 
de la línea Dodge con placas 
de circulación del estado de 
Guerrero.

Al lugar de los hechos 
arribaron elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública, quienes acordonaron 
el área a la espera de los agentes 
ministeriales y los servicios 
periciales para proceder con el 
traslado del cuerpo al Servicio 
Médico Forense (SEMEFO).

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 
  

Un hombre falleció 
tras desmayarse en 
la zona centro de 

Poza Rica, la víctima, cayó 
desde su propia altura 
frente al mercado de Los 
Portales, pero ya no logró 
recuperarse.

El incidente ocurrió 
cuando, tras caer al 
suelo, el hombre sufrió 
un fuerte golpe en la 
cabeza, ciudadanos 
que transitaban por el 
lugar realizaron varias 
llamadas a los números de 
emergencia, solicitando 
una ambulancia.

Minutos después, 
paramédicos del 
ayuntamiento llegaron 
al lugar y le brindaron 
atención médica. A 
pesar de sus esfuerzos, 
lamentablemente no 
pudieron hacer nada 
por salvar su vida, 
confirmando que la 
persona ya no presentaba 
signos vitales.
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Elementos de la policía 
municipal acudieron al lugar 

para tomar conocimiento de 
los hechos y acordonaron la 

zona, en espera del arribo de 
agentes ministeriales.

Fueron personas que 
caminaban por el lugar 
quienes, guiados por un olor 
nauseabundo, hallaron el 
cuerpo dentro de bolsas de 
plástico y trapos.

Elementos policíacos 
acudieron al sitio del reporte y 
confirmaron la información, 
por lo que acordonaron el área 
y solicitaron la presencia de 
personal de la Fiscalía General 
del Estado (FGE).

Más tarde peritos forenses 
se hicieron cargo de las 
diligencias correspondientes 

y el traslado del cuerpo a la 
unidad del Servicio Médico 

Forense, donde quedó en 
calidad de no identificado.
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Editorial

HÉCTOR JUANZ  
Tierra Blanca, Veracruz   

Dos jóvenes y un adulto 
mayor perdieron la 
vida en el municipio 

de Actopan a causa de los 

Reportan tres 
muertos en Actopan 

a causa de las lluvias 

En Agua Dulce, ejecutan a una pareja 

Encuentran 
cuerpo decapitado 

en Omealca

Casi pierde una pierna 

Martes 25.06.2024

Cuerpos estaban vendados de los ojos, y en el lugar se encontraron 14 cartuchos percutidos. 
REDACCIÓN NORESTE  
Agua Dulce, Veracruz 

Este lunes, una pareja 
fue ejecutada a 
balazos, ambos estaban 

vendados de los ojos, y en el 
lugar fueron encontrados 
alrededor de 14 cartuchos 
percutidos.

Los hechos ocurrieron 
sobre un camino de 
terracería, del Ejido "Gustavo 
Diaz Ordaz", del municipio 
de Agua Dulce. Fueron los 

DREDACCIÓN NORESTE  
Huatusco, Veracruz  

Un accidente de 
tránsito en esta 
ciudad y puerto 

de Veracruz deja a una 
motociclista con una lesión 
severa en su pie izquierdo. 
El incidente fue en la 
intersección de la avenida 
Cuauhtémoc y la calle 
Mariano Arista, en la colonia 
Centro.

En el siniestro se vio 
involucrado un vehículo de 
alquiler, de la marca Nissan 
tipo March con número 
económico VB-1917, 
conducido por Cuauhtémoc 
Rosado Calderón por la 
citada calle. 

Según testigos, el 
pavimento mojado y 
la imprudencia de la 
motociclista, identificada 
como Mariana Plata 
Zamorano, fueron factores 
determinantes en el 
percance; además testigos 
afirman que la motorizada, 
al parecer, no respetó la luz 
roja del semáforo, lo que 
provocó que derrapara y 

DREDACCIÓN NORESTE  
Huatusco, Veracruz  

El cuerpo de un hombre 
decapitado fue 
encontrado durante la 

mañana de este lunes, sobre 
un camino de terracería que 
comunica de la localidad 
San Pablo Ojo de Agua con 
rumbo a Lázaro Cárdenas.

El macabro hallazgo 
generó la movilización 
de las autoridades de la 
Marina Armada de México, 
Ministeriales así como 
también del personal de 
la Fiscalía Regional para 
tomar conocimiento e 
iniciar las investigaciones 
correspondientes.

El lugar fue acordonado 
por la Marina mientras 
que personal de la policía 
Ministerial llevo a cabo 

efectos de las últimas lluvias.
Juan y Luis, originarios 

de Cerro Gordo y Vista 
Hermosa fueron reportados 
como desaparecidos este 
lunes. Uno de ellos fue visto 
por última vez a las 22:30 

horas de este domingo en 
la localidad El Ranchito a 
bordo de una motocicleta.  
Se presume que fue 
arrastrado por la corriente 
de agua. 

Los cuerpos habrían sido 

encontrados en la localidad 
La Flor. 

Otro de los fallecidos 
fue Eustavio León, persona 
de la tercera edad quien 
murió electrocutado en la 
localidad El Espinal cuando 

realizaba limpieza a causa 
del agua que se metió en su 
casa. 

La crecida del río 
Actopan y las inundaciones 
provocadas por la fuerte 
y constante lluvia del 

fin de semana dejaron 
además varias familias 
damnificadas, aunque 
hasta ahora las autoridades 
municipales no han hecho 
ningún pronunciamiento al 
respecto.

vecinos quienes alertaron a 
las corporaciones policíacas.

Elementos de Policía 
Estatal y Ministerial se 
movilizaron al lugar, 
encontrando los cuerpos, 
dando aviso a personal de la 
Fiscalía General del Estado.

Perito criminalistas se 
encargaron de realizar el 
levantamiento de los cuerpos 
y los envió a una funeraria 
local de Las Choapas, donde 
les realizarán la necropsia de 
ley.  

De manera oficial, hasta 
esta madrugada estaban 
como no identificados 
y los únicos con reporte 
de desaparición som una 
pareja de la colonia Batería 
Tres del municipio de Las 
Choapas,  por los que pedían 
120 mil pesos para dejarlos 
en libertad.

Sin embargo, esperan 
sean infenficados de manera 
legal para confirmar o 
descartar que se trate de las 
mismas personas.

las investigaciones de 
campo y abrió la carpeta de 

investigación para dar con los 
responsables de este asesinato.

chocara con el costado derecho 
del taxi cuando circulaba sobre 
dicha avenida con sentido al 
norte de la entidad.

El percance resultó en una 
amputación parcial del pie 
izquierdo de la conductora de la 
motocicleta e inmediatamente, 
paramédicos de la Cruz 
Roja y otra corporación de 
emergencias llegaron al sitio 
para brindar auxilio.

La joven de 
aproximadamente 30 años fue 
trasladada a un hospital cercano 
para recibir atención médica y 
someterse a una intervención 
quirúrgica; no obstante, los 
primeros informes indican que 
podría perder su extremidad.

Agentes de vialidad se 
desplazaron al sitio de los 
hechos para asegurar la zona y 
prevenir nuevos incidentes. El 
perito de la corporación vial 
en turno realizó las diligencias 
correspondientes y ordenó 
el retiro de los vehículos 
involucrados. La investigación 
será turnada este día a la Fiscalía 
Regional para determinar 
responsabilidades y posibles 
sanciones.

Aunque las investigaciones 
están en curso, la opinión 
general entre los presentes 
es que la dama podría ser la 
responsable del accidente 
debido a su aparente infracción 
del semáforo.
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REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz    

Un aparatoso accidente 
se registró esta tarde 
sobre la carretera 

México-Tuxpan, a la altura 
de la comunidad de Zacate 
Colorado, perteneciente al 
municipio de Tihuatlán. En 
el incidente, el conductor 
de una camioneta Nissan 
intentó realizar una vuelta en 
"U", cortando por completo la 
circulación a un motociclista 
de una moto Ventó. Como 
resultado, la motocicleta 
quedó completamente 
destrozada y su conductor 
quedó tirado sobre el 
pavimento.

Al lugar del accidente 
arribaron paramédicos del 
ayuntamiento de Poza Rica, 
quienes brindaron atención 
médica y trasladaron al 
lesionado a un hospital 
para recibir el tratamiento 
necesario.

Minutos después, 
elementos de la Guardia 
Nacional, división carretera, 
llegaron al sitio para tomar 
conocimiento de los hechos. 
Posteriormente, una grúa 
trasladó los vehículos 
involucrados a un corralón.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

El día de ayer se registró 
un leve percance 
vehicular sobre la 

avenida Independencia, a 
la altura de la calle Heroica 
Veracruzana, en el incidente 
se vieron involucrados dos 
taxistas.

De acuerdo con  
versiones preliminares, el 
conductor del automóvil 
con número económico 
368 habría frenado 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Un leve percance 
vehicular se registró 
en el Boulevard 

Adolfo Ruiz Cortines, a 
la altura de la entrada a la 
Avenida Costa Rica, en este 
lugar, los conductores de dos 
automóviles colisionaron, 
generando un caos vehicular.

De acuerdo con 
testimonios, el conductor de 
una camioneta Fiat habría 
invadido el carril, mientras 
que el vehículo Ford intentaba 
ingresar a la avenida Costa 
Rica, resultando en la colisión 
de ambos automóviles.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Un percance 
vehicular se 
registró sobre el 

Boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines, a la altura 
del hotel Xanath, en el 
incidente, un vehículo de 
la línea Nissan colisionó 
por la parte trasera de una 
camioneta, también de la 
línea Nissan.

El accidente ocurrió 
cuando el conductor del 
automóvil Nissan no 
respetó la distancia de 
seguridad, al frenar la 
camioneta, el automóvil 
la impactó de lleno por la 
parte trasera, resultando 
en daños materiales.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 

Fuerte accidente en la 
carretera México-Tuxpan

Chocan en la Independencia

Percance vehicular 
en el Ruiz Cortines

Chocan por alcance 

Automovilista le corta el paso a motociclista y destruye su unidad 
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repentinamente, lo que 
ocasionó que el conductor 
del automóvil 1626, al 
no guardar la distancia 
correspondiente, impactara 
levemente al vehículo.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas en el siniestro, 
únicamente se registraron 
daños materiales. Al lugar 
arribó el ajustador de  
seguros para realizar 
los trámites necesarios 
para el pago de los daños 
ocasionados.

lesionadas. Los daños fueron 
únicamente materiales 

para ambos vehículos 
involucrados.

lesionadas, al lugar del 
accidente arribó un perito de 
la Policía Vial, quien realizó 

el peritaje correspondiente 
para determinar 
responsabilidades.
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La falta de precaución para manejar provocó el percance 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una pipa cargada 
con gas LP volcó de 
forma aparatosa, 

por fortuna no hubo riesgo 
de fuga en el autotanque, 
bomberos y personal de 
Protección Civil se vieron 
movilizados.

Estos hechos se 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Ruletero que manejaba 
distraído terminó 
estrellándose en 

la parte trasera de un 
coche particular, al cual 
únicamente le provocó 
daños materiales.

Ese accidente ocurrió 
sobre o Adolfo López 
Mateos entre las calles 
Zozimo Pérez y Hernández 
Hernández, de la colonia 
Miguel Alemán, de esta 
localidad, como referencia 
frente al auditorio de usos 
múltiples de Tuxpan.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Ruletero que no 
extremó precauciones 
para manejar con el 

pavimento mojado terminó 
estrellándose en la parte 
posterior de un automóvil por 
fortuna no hubo lesionados.

El aparatoso accidente 
ocurrió sobre el kilómetro 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una joven 
quinceañera del 
municipio de 

Tuxpan se encuentra 
desaparecida y ha provocado 
la movilización de 
autoridades ministeriales 
y policiacas quiénes 
pretenden localizarla a la 

Vuelca pipa 
cargada con gas LP

Desaparece 
quinceañera de Tuxpan 

Ruletero choca con un automóvil 

Se frenó detrás de un auto

registraron sobre la vía 
que conecta a la carretera 
Tuxpan Cazones con la 
comunidad de Villa Mar y la 
Terminal Marítima Tomza.

La unidad accidentada es 
una pipa, marca Kenworth 
Kenmex, color rojo con 
blanco, aparentemente 
propiedad de la empresa 
Silza, la cual iba cargada con 
32,000 litros de gas LP.

Trascendió que la pipa 
era conducida en dirección 
hacia la carretera Tuxpan 
Cazones, para enfilar hacia 
la autopista México Tuxpan, 
esto luego de haber salido 
de la Terminal Marítima 
Tomza.

Bomberos y personal de 
Protección Civil acudieron 
al sitio para verificar que el 
autotanque no presentara 

fugas y hubiera riesgo hacia 
la población.

Finalmente fueron 
elementos de la Policía 
Municipal quienes 
acordonaron la zona y 
solicitaron la intervención 
de personal de Tránsito 
para que con maniobristas 
y una grúa de gran tonelaje 
pudieran remover la pesada 
unidad y retirarla de la zona.

brevedad posible, su familia 
se encuentra angustiada 
pues teme que haya sido 
víctima de algún delito. 

De acuerdo con la ficha 
de localización de la Policía 
Municipal y de la Comisión 
Estatal de Búsqueda, se 
trata de Perla Guadalupe 
Hernández Francisco, 
quién cuenta con 15 años, y 
de acuerdo con los reportes, 

es de complexión delgada, 
tez clara, mide 1.60 metros.

Según el testimonio de 
sus familiares, el último 
contacto con la menor, fue 
este 24 de junio, esto sobre 
la calle Ignacio de la Llave, 
de la colonia Zapote Gordo, 
de esta ciudad.

Es importante 
mencionar que debido a que 
la familia teme que haya 

sido víctima de algún delito 
presentaron la denuncia 
ante las autoridades 
ministeriales.

La Comisión Estatal 
de búsqueda de Veracruz 
ha emitido una ficha de 
localización, también la 
policía municipal se unió a 
las acciones para localizarla, 
pero hasta el momento no 
se sabe nada de su paradero.

En este sitio el taxi 
marca Nissan March, 
colores oficiales, con 
número económico 1252, 
sin placas de circulación, 
conducido por Efraín N., de 
31 años, con domicilio en 
el Infonavit Petrópolis, de 
esta localidad, chocó con 
un automóvil marca Ford 
tipo Fusion, color arena, 
modelo 2007, con placas de 
circulación YDD2234B del 
Estado, manejado por Mario 
N., de 36 años, vecino del 
fraccionamiento Tuxpan 
Vivah.

Es tu percance se derivó 
de la falta de precaución 

con la que el trabajador del 
volante se desplazaba sobre 
el libramiento mencionado 
puesto que justo al llegar al 

auditorio de usos múltiples 
hay un tope y no redujo la 
velocidad suficiente para 
evitar el impacto. 

En base a esto elementos 
de Tránsito Municipal 
tomaron conocimiento y 
remitieron los vehículos al 

corralón para los trámites 
de rigor, en cuanto a la 
reparación de daños 
corresponde.

7 de la carretera a la Barra 
Norte, a la altura de la colonia 
La Calzada, de esta localidad 
como referencia frente al hotel 
Holiday Inn.

En el lugar, el taxi con 
número económico 1578, 
sin placas de circulación, 
conducido por Francisco N., 
de 21 años, con domicilio en 
la colonia Lázaro Cárdenas, de 
esta localidad, se impactó en la 

parte trasera de un automóvil. 
El vehículo afectado es un 

automóvil Chevrolet Aveo, 
color azul, modelo 2020, con 
matrícula YUE 517A del 
Estado de Veracruz, manejado 
por María N., de 34 años, 
con domicilio en la colonia 
Federico García Blanco, de esta 
localidad.

El peritaje realizado 
por elementos de Tránsito 

Municipal revela que el 
taxista manejaba de forma 
imprudente con el pavimento 
mojado y eso derivó que 
derrapara por varios metros y 
chocara por alcance. 

Finalmente, los vehículos y 
conductores fueron remitidos 
a las oficinas de la dependencia 
de vialidad donde llegaron a 
un acuerdo para el pago de los 
daños materiales ocasionados.


